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Neues aus dem Vorstand
Hallo liebe Mitglieder,
wir wünschen euch etwas verspätet ein 
gesundes und erfolgreiches neues Jahr 
2020.

Ein ereignisreiches Jahr 2019 liegt hinter 
uns.
So konnte die Tartanbahn auf der Haupt-
anlage am Waldborn erneuert werden.
Die Kosten von knapp 28.000 € hat Duis-
burg-Sport zu 50% und mit je 25% Haupt-
verein und die Leichtathletikabteilung ge-
tragen .

Neben den kleinen Unwegbarkeiten, die 
der Hauptvorstand und hauptsächlich 
Nicole & Nicole, denen wir ausdrücklich 
herzlich für ihren Einsatz danken, auf der 
Geschäftsstelle abarbeiten, ereilte uns 
zum Ende des Jahres ein Rohrbruch in 
der Gaststätte, der dass gesamte Gebäu-
de in Mitleidenschaft zog. Die Geschäfts-
stelle musste ins Nebengebäude verlegt 
werden, der Kraftraum war teilweise ge-
sperrt. Die Gaststätte musste den Betrieb 
einstellen und der Jugendraum hatte 
Wasserflecken an Decke und Wand.
Wir hoffen, das der Urzustand Ende Ja-
nuar 2020 wieder hergestellt ist.

Dann wird es auch möglich sein die Woh-
nung, in der die Geschäftsstelle unterge-
bracht war, wieder zu vermieten.
Gut, dass wir den Schaden vom örtlichen 
Versicherer ersetzt bekommen haben.

Ein voller Erfolg war die Rewe-Aktion 
„Scheine für Vereine“, durch die wir eini-
ge Dinge wie u.a. Bänke, die wir um den 
Hauptplatz aufstellen werden, anschaf-
fen konnten. Danke an alle, die uns hier-

bei unterstützt haben.
Der Hauptvorstand hat beschlossen wei-
tere 1000 € zuzuschiessen, um ein Klet-
tergerüst für Kinder am Waldborn aufstel-
len zu können.

Da die alten Pächter den Vertrag nicht 
verlängert haben, wurde die Gaststätte 
zum 1.1.20 frei.
Hier wurden in Holger Schmidt und Isa-
bella Grüters neue Pächter gefunden, die 
unterstützt durch Yvonne Moczala versu-
chen werden, den Ansprüchen der Mit-
glieder und Kunden gerecht zu werden. 
Mehr hierzu wird im Innenteil und in der 
lokalen Presse zu finden sein.

Hinweisen möchten wir auf die 
120-Jahr-Feier, die am 31.05.2020 statt-
finden wird. Das Organisationsteam um 
Kai Vogt hat sich einiges ausgedacht.

Wir hoffen euch am 31.Mai 2020 auf der 
Anlage zu sehen. Da kann man dann 
auch Autogramme von den Models auf 
der Titelseite bekommen.
Das anstrengende und nicht ungefährli-
che Foto-Shooting- die Hosenträger vom 
dicken Schmidt drohten mehrfach loszu-
flitschen- war es wert.
Andrea hat den Vogel abgeschossen, 
oder?
Bis dahin..

Der Hauptvorstand

P.S
Die Sportabzeichentruppe um Stephan 
Pauwels sollen sich den Schmidt mal be-
sonders vornehmen...
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Neues aus dem Vorstand

Wichtig

Wussten Sie...

Wir bitten darum, Namens- und Adressänderungen, 
Änderungen der Bankverbindung, Abteilungswechsel, Schul- 

und Studienbescheinigungen usw. immer zeitnah in der 
Geschäftsstelle einzureichen. 

Vielen Dank!

.......dass die Gärtnerei Knüfelmann, Rumelner Str. 101,  47229 Duisburg un-

seren Vereinsmitglieder einen Rabatt von 10 % beim Kauf gewähren?

Gegen Vorlage unserer Vereinsmitteilungen oder des Mitgliedausweises!
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zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am
 

Montag,27.04.2020

um 19:30 Uhr im RTV – Vereinsheim
 
stattfindet, laden wir Sie herzlich ein.
 
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Geschäfts- und Abteilungsberichte
5. Kassen- und Kassenprüfberichte
6. Haushaltsplan 2020
7. Wahl des Versammlungsleiters
8. Entlastung des Vorstands
9. Neuwahlen:
a. 2. Vorsitzende/r (für 2 Jahre)
b. 1. Geschäftsführer (für 2 Jahre)
c. 1. Kassenwart/in (für 1 Jahr)
d. 2. Kassenwart/in (für 2 Jahr)
e. Beisitzer/innen
f. Referent für Öffentlichkeitsarbeit
g. 2 Kassenprüfer/in
h. Bestätigung Jugendwarte
i. Ältestenrat
10. Sanierung (Heizung, Behinderten Toilette) 
11. Anträge
12. Verschiedenes

Mit sportlichen Grüßen
Rumelner Turnverein „Gut Heil“ 1900 e. V.

Paolo Sabella, Andrea König, Holger Schmidt





zur Abteilungsversammlung der Boxabteilung des
Rumelner TV am

 
Donnerstag, 19.03.2020 um 18:00 Uhr 
im Jugendraum des RTV-Vereinsheims

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter und 
 Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der letzten Abteilungsversammlung
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Bricht des Kassenwartes
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahl/Wiederwahl des Vorstandes
9. Verschiedenes

Wir bitten um zahlreiches Erscheinen.

Mit sportlichem Gruß

Abteilungsvorstand



Boxabteilung
Überblick

Das Training der Boxabteilung war 
im vergangenen Jahr durchgehend 
gut besucht. Unsere Mitglieder trai-
nieren überwiegend, um sich mit dem 
boxspezifischen Ganzkörpertraing fit 
zu halten und Alltagsstress abzubau-
en. Das ist anstrengend, macht aber 
Spaß!
Im Februar 2019 musste, erstmalig 
in der Geschichte der Abteilung, ein 
vorübergehender Aufnahmestopp 
eingeführt werden. Die Kapazität des 
Übungsraumes im Keller unseres 
Vereinsheims war mit bis zu 30 Sport-
lern ausgereizt.
Seit dem Sommer werden wieder 
neue Mitglieder aufgenommen. Der-
zeit sind im Schnitt 15 bis 20 Sportler 
aktiv.

Die Boxabteilung bietet ihr Box-
training am Dienstag und Don-
nerstag jeweils von 19:30 Uhr 
bis ca. 21:15 Uhr an. Das Training 
findet im Keller des Vereinsheims 
statt. 

Zielgruppe sind Menschen ab 
13 Jahren. Interessierte sol-
len sich vorab telefonisch 
zum Probetraining anmelden.  
E-Mail: RTV-Boxen@gmx.de

Christian Fonck-Ueltgesforth 
Telefon 02841-396548 
Marc Laumen 
01514 0229921
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Kampfkunstabteilung

recht herzlich zur Abteilungsversammlung der

Kampfkunstabteilung des Rumelner TV am

Freitag, den 20.03.2020 um 19.30 Uhr
in unserem Trainingsraum des Rumelner TV ein.

    Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes

2. Wahl des Protokollführers

3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 
2019

4. Bericht des Abteilungsleiters

5. Bericht des Kassenwarts

6. Bericht der Kassenprüfer

7. Entlastung des Vorstandes

8. Wahlen: 

a) Stellvertretende/r Abteilungsleiter/in

b) Stellvertretende/r Kassenwart/in

c) Stellvertretende/r Sportwart/in

d) Kassenprüfer

9. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Beckers -Abteilungsleiter-



Kampfkunstabteilung
Angebote

Trainingszeiten
Taekwondo
Freitag: 16:00 bis 16:45 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  16:45 bis 18:15 Uhr alle   Gymnastikhalle
Samstag: 14:00 bis 15:30 Uhr alle    Gymnastikhalle

Hapkido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr alle    Gymnastikhalle 
  

Aikido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  19:30 bis 21:00 Uhr Erwachsene  Gymnastikhalle

Wing Chun
Mittwoch: 19:45 bis 21:30 Uhr alle   Keller
Freitag: 18:15 bis 19:30 Uhr alle    Gymnastikhalle / 
Keller

Gymnastikhalle / Keller

Rumelner TV „Gut Heil“ 1900 e.V.
Am Sportplatz 15
47239 Duisburg

mail@rtv-kampfkunst.de
www.rtv-kampfkunst.de
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Fußball-Abteilung

Heute noch Bambini, aber 2034 
vielleicht Weltmeister?

Hallo, wir sind die neuen Kicker! 

Ganz nervös und neugierig  trafen wir 
uns im letzten Sommer zum ersten 
Training und wussten so gar nicht, 
was uns erwartet. Macht uns Kicken 
überhaupt Spaß, wie sind die anderen 

G3 (U5)
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Fußball-Abteilung

Kids und sind die Trainer auch cool? 
Teilweise forsch, teilweise zögerlich 
ging‘s los. Erst mal mit Mama, Papa 
oder den OmaPas direkt auf den 
Kunstrasen zum Kennenlernen. Die-
sen Babykram mit Abgeben am Platz 
machen wir natürlich nicht mehr. Seit 
dem dritten Training treffen wir uns 

vorab alleine in der Kabine um dann 
als Team von 18 Jungs und 2 Mädels 
gemeinsam loszulegen. 

Jetzt sind wir schon eine echte Mann-
schaft und spielen auch unsere er-
sten Testspiele. Wir haben sogar ei-
gene Trikots und echte Spielerpässe 

G3 (U5)
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Fußball-Abteilung
G3 (U5)
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Fußball-Abteilung

mit Fotos! Rucksäcke mit Namen hat 
uns der Nikolaus gebracht. Wenn das 
so weitergeht, spielen wir sicherlich 
alle zusammen bei der WM 2034 – 
und dies hoffentlich beim nächsten 
Sommermärchen Zuhause. Aber nun 
bereiten wir uns erst mal langsam auf 
die Saison 2020/21 vor und gehen ab 
September in den „echten Spielbe-
trieb“. 

Kommt doch dann mal gucken, Eure 
Bambinis!

Ach ja – Steffi und Alex sind die cool-
sten & besten Trainer ever!

G3 (U5)
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Fußball-Abteilung
Mannschaftsverantwortliche
1. Herren  Oliver Bähr
2. Herren  Volker Berdelmann 
3. Herren  Basti Hejniak
4. Herren  Dennis Oles
AH Markus Ricking

Futsal:  Michael Krämer
 Chstian Kaspers

A1:  Thomas Michels
 Jose Rivera
A2:  Andre Schröder
 Stephan Kloep

B1:  Christian Jennes
 Riccardo Klöver
B2:  Jörg Franken
 Jürgen Seck

C1:  Mika Stalleiken

D1: Marco Werner
 Timo Stalleiken
D2: Christian Jennes
 Yvonne Moczala

E1: Frank Adam
 Torsten Küppers
E2: Can Bahtiyar
E3 & E4: Daniel Ganouni
 Wolfgang Ziemer

F1:  Marcel Hoffmann
 Andre Pfeiffer
 Marco Busch
F2:  Thorsten Eichwald
 Markus Kucklich
F3: Sear Pajman

G1:  Carolin Brach
G2:  Andre Engel
G3:  Steffi Busch

HK: Stephan Ketels 

Abteilungsleiter Senioren:
Christian Fieberg
Mobil: 0177 – 62 75 889
E-Mail: chfieberg@arcor.de

Abteilungsleiterin Jugend:
Yvonne Moczala
Mobil 01573/7257680
E-Mail: yvonne.moczala@gmail.com

Geschäftsführer Senioren:
Frank Moczala
Tel.: 0175 / 2659 293
E-Mail: fender65@alice-dsl.net
Funktion: Spielbetrieb

Geschäftsführer Jugend:
Jürgen Seck
Tel.: 0 21 51 – 40 82 07
Mobil:0172 – 21 21 710
E-Mail: jseck@arcor.de

Seniorenobmann:
Holger Schmidt
Mobil: 0171 – 697 24 59
E-Mail: hoschschmidt@web.de

Jugendobmann:
Jose Rivera
Mobil: 0160 – 367 7935

Kassierer Senioren:
Peter Schulenburg
Mobil: 0178 – 40 40 234
E-Mail: peterschuschu@aol.com

Kassierer Jugend:
Daniel Ganouni
0177/3667553

Aktuelle Daten immer unter 
rtv-fussball.de

Ansprechpartner

16





Wir sind ein reiner 2012er Jahrgang 
und sind eine lustige Truppe, die viel 
Spaß auf dem Trainingsplatz hat. 
Gemeinsame Ziele schweißen uns 
zusammen. Der Zusammenhalt bei 
den Kids wie auch bei den Eltern ist 
enorm. 

Gemeinsame Aktivitäten stehen auch 
außerhalb des Fußballplatzes regel-

mäßig auf dem Programm. Grillaben-
de, Ausflüge sowie Abschlussfahrten 
dürfen bei uns nicht fehlen. In diesem 
Jahr haben wir zum ersten Mal ge-
meinsam mit der F1 ein Hallenturnier 
der Extra-Klasse geplant, bei dem es 
an nichts fehlt. 16 Teams sind zu Gast 
in der Sporthalle Krefelder Straße. 
Vom Catering über Gewinnspiele mit 
Top Preisen bis hin zur Siegerehrung 

mit Ennatz, dem Maskott-
chen des MSV Duisburg, 
ist alles dabei.

Unsere Weihnachtsfeier 
fand dieses Mal im Steak-
haus Schwafheim statt. 
Zunächst standen 2 Stun-
den Kegeln auf dem Pro-
gramm, wobei der eine 
oder andere sich als klei-
nes Kegel-Talent heraus-

Fußball-Abteilung
F2 (U8)
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stellte, bevor es dann eine Etage hö-
her ging und wir gemeinsam mit den 
Eltern ein Weihnachtliches Essen ein-
nahmen. Der Weihnachtsmann hatte 
für die Jungs natürlich auch was parat 
und so freute man sich über Warm-up 
Shirts und Naschereien.

Ein weiteres Highlight des vergange-
nen Jahres war unsere Abschlussfahrt 
zum Reichswaldhof nach Goch. Hier 
hieß es von Freitag bis Sonntag ein-
fach nur „Spaß haben“. Eltern und 
Geschwister waren herzlich eingela-
den, mitzufahren und so war der Blau 
Weiße Tross nicht zu übersehen und 

schon gar nicht zu überhören. 2 Tol-
le Tage mit Hüpfburg, Kettcar, Strei-
chelzoo, Heuscheune, Soccer Halle, 
Stockbrot, und und und neigten sich 
viel zu schnell dem Ende zu, so dass 
wir kurzer Hand beschlossen, auch 
bei der nächsten Abschlussfahrt er-
neut den Reichswaldhof anzusteu-
ern.

Spielerisch gab es in der Hinrunde 
nichts zu beanstanden. In unserer 
ersten F-Jugend Saison konnten wir 
alle Spiele gegen 2012er Mannschaf-
ten gewinnen. Auf Turnieren haben 
wir ebenfalls ganz passabel abge-

Fußball-Abteilung
F2 (U8)
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Fußball-Abteilung
schnitten, und die ein oder andere 
Medaille mehr ziert jetzt die Wände 
der Kids.Alles in allem war es ein ge-
lungenes Jahr und wir hoffen, dass es 
so weiter geht. 

Wer Lust hat uns zu verfolgen ist 
herzlich eingeladen auf Facebook un-
sere Seite RTV 2012er zu liken. Da 
verpasst Ihr nichts mehr.

In diesem Sinne  Vamos RTV

F2 (U8)
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Fußball-Abteilung
F1 (U9)

Einmal bei den ganz Großen mit-
mischen: Diesen Traum hatten die 
Jungs der F-Jugend (Jahrgang 2011) 
des Rumelner TV. Im Sommer wurde 
dieser Traum wahr. Das Ziel: Stein-
hagen! Kein großer Name…, aber als 
die jungen Kicker hörten, wer beim 
Internationalen Ford Hagemeier Cup 
antritt, wurden die Augen groß. Man-
chester City, Bayer Leverkusen, 1. 
FC Köln, FC St. Pauli und RB Leipzig 
gehörten zum Teilnehmerfeld. Etwas 
enttäuscht waren die Rumelner, als 
sie stattdessen „nur“ Wattenscheid 
09 als Gruppenkopf zugelost beka-
men – und immerhin den Greifswal-
der FC (Heimatverein von Toni Kroos) 
sowie Aramäer Gütersloh.

Der erste Höhepunkt der Tour fand 
aber nicht auf dem Feld statt. Es war 

die Ankunft in der Jugendherberge 
Wewelsburg – ein burgähnliches Re-
naissanceschloss. Da staunten nicht 
nur die Kids, auch die Trainer und 
mitgereisten Eltern waren schwer 
beeindruckt. Von der besonderen 
Atmosphäre angesteckt zeigten die 
Kicker Disziplin und ließen sich von 
den Trainern  am Abend früh ins Bett 
bringen, um am nächsten Morgen fit 
ins Turnier zu starten.

Auf der großen Platzanlage in Stein-
hagen suchten sich die Rumelner ein 
ruhiges Plätzchen mit Pavillon und 
RTV-Banner. Als direkte Nachbarn 
gesellten sich dort RB Leipzig und 
Bayer Leverkusen zu den Rumelnern. 
Diese zahlreichen Eindrücke waren 
dann wohl etwas zu viel für die Kids 
und so machte Wattenscheid seinem 
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Fußball-Abteilung
F1 (U9)F1 (U9)
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zur Abteilungsversammlung der Fußballabteilung des
Rumelner TV am

 
Montag, dem 16.03.2020

um 19.00 Uhr im RTV – Vereinsheim

Jedes Mitglied ab 16 Jahre hat volles Stimm- und 
Wahlrecht in der Versammlung

Anträge können bis zum 08.03.2020 beim Vorstand 
schriftlich vorgelegt werden. Anträge werden zur Mitgliederver-

sammlung als Ergänzung der Tagesordnung unter 
Sonstiges behandelt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Bericht des Vorstandes
4. Wahl des Wahlleiters
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahlen

 • Abteilungsleiter Junioren 2 Jahre
 • Geschäftsführer Senioren 2 Jahre  
 • Obmann Junioren 2 Jahre
 • Kassierer Senioren 2 Jahre

7. Sonstiges

Mit sportlichem Gruß
Der Vorstand



Fußball-Jugendabteilung

Namen alle Ehre: 0 zu 9 gingen wir 
unter. Auch beim nächsten Spiel ge-
gen Greifswald gab es nur eine kleine 
Leistungssteigerung. 

Dann schworen die Trainer die Spie-
ler auf das letzte Gruppenspiel ein – 
getreu dem Maskottchen-Motto: „Ein 
wahrer Tiggy gibt niemals auf“. Und 
auf einmal rannten und kämpften die 
Rumelner wie zu besten Zeiten. Mit 
4:0 wurde Gütersloh vom Platz ge-
fegt. Jetzt konnte das Turnier richtig 
losgehen. An den beiden Tagen gab 
es nur noch zwei knappe Niederlagen 
und ein Unentschieden. Aber es gab 
auch vier Siege – unter anderem ge-
gen den tschechischen Zweitligisten 
Viktoria Zizkov Prag und den polni-
schen Erstligisten Gornik Zabrze. 

So konnten die Jungs - trotz des der 
Aufregung geschuldeten schwachen 
Starts - stolz sein auf ihre Leistung 
und nahmen später jubelnd ihren Po-
kal entgegen. Auf dem Turnier sam-
melten sie wertvolle Erfahrungen, 
holten sich viel Selbstvertrauen und 
verfolgten interessiert bei Manche-

ster City und dem 1. FC Köln, welch 
fantastischer Fußball schon in der F-
Jugend gespielt wird.

Was besonders schön war: Die Kin-
der zeigten sich auch neben dem 
Platz als eingeschworene Einheit. Sie 
bewiesen Teamgeist, vertieften ihre 
Freundschaften und wurden sogar 
von den Betreibern der Jugendher-
berge für ihr vorbildliches Verhalten 
ausdrücklich gelobt.

2020 stehen die nächsten Höhepunk-
te für die Tiggy-Truppe um die Trainer 
Marcel Hoffmann, Andre Pfeiffer und 
Marco Busch an: Nach dem selbst 
ausgerichteten Hallenmasters im Fe-
bruar und dem Start in eine spannen-
de Rückrunde mit starken Gegnern 
folgt Anfang Mai der Internationale U9 
Kempen Cup. Dort gibt es Zusagen 
von Juventus Turin, Atletico Madrid, 
Sporting Lissabon, West Ham United 
und weiteren bekannten Vereinen. 
Dann schallt der RTV-Schlachtruf 
wieder über den Platz: „WAS SIND 
WIR? – „Ein Team“!

F1 (U9)
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Fußball-Jugendabteilung
F1 (U9)
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Fußball-Jugendabteilung
HandiCap Kids
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Fußball-Jugendabteilung

Bei unserer Mannschaft mit Handicap 
verlief das Fussballjahr 2018 gewohnt 
ruhig! Highlight war der Handicap Day 
auf dem Gelände am Waldborn. Fast 200 
Menschen mit den unterschiedlichsten 
Behinderungen spielten auf 2 Plätzen 
unterschiedlicher Größe, den Sieger aus! 
Für die Sportler ein absolut gelungener 
Tag, an dem Interessierte sich ein Bild 
machen konnten, mit wieviel Spaß auch 
Menschen mit Handicap Fußball spielen. 
Am Ende des Tages gab es für den ver-
anstalteten RTV viel Lob von den Verant-
wortlichen und den Sportlern. Auch wenn 
der erhoffte Zuschauerandrang ausblieb, 
ein Tag, an dem sich unser RTV vorbild-
lich und richtungsweisend in der Öffent-
lichkeit präsentierte. 

Zukünftig hoffen wir auf weitere Mitspie-
ler bei den Handicap Kids, damit man 2 
Teams bilden kann und so altersentspre-
chend die Kids aufteilen kann. Aktuell ist 
der jüngste Spieler 5 Jahre und der Älte-
ste 15 Jahre. 

Ein Spielbetrieb mit den Kids ist weiterhin 
nicht geplant. 

Interessierte Eltern melden sich bitte bei 
Stephan Ketels unter 0173-5273722.

HandiCap Kids
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Fußball-Abteilung

Unsere Mannschaft für Kinder mit Han-
dicap trainiert mittlerweile 3 Jahre in den 
Farben blau und weiß. 

Neben dem samstäglichen Training, ging 
es in 2019 zur Naturbühne Blauer See in 
Ratingen. Dort wurde Michel aus Lönne-
berga aufgeführt. Mannschaft und Eltern 
hatten reichlich Spaß an den Streichen 
des Blondschopfs. 

2020 wird das Jahr der neuen Ausstat-
tung für die Kids im Alter von 8-15 Jah-
ren. Dank zahlreicher kleinen und großen 
Spenden trägt sich das Team alleine und 
wird auch im 3. Jahr des Bestehens nicht 
auf Vereinsmittel zurückgreifen müssen! 
Hierfür möchten wir uns ganz herzlich bei 
jedem Einzelnen bedanken, der mit sei-
ner Spende dazu beigetragen hat, das es 
dem Team an Nichts fehlt. 

Die beiden Trainer würden sich freuen, 

wenn noch mehr Kids, den Stamm von 
12 Spielern erweitern würden. Also liebe 
Sportfreunde, macht Werbung für eine 
gute Sache. 

Wir wünschen allen Sportlern, Fans, Un-
terstützern und Freunden viel Gesund-
heit und Glück! 

Eure Handicap Kids! VMS RTV

HandiCap Kids
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Fußball-Abteilung
HandiCap Kids
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Fußball-Abteilung

Die Zwote gehört zur Ligaspitze

Nachdem man die B-Ligasaison 
18/19 im vergangenen Juni bereits 
mit einem - für einen Aufsteiger - re-
spektablen vierten Platz abschließen 
konnte, steht man aktuell zur Winter-
pause wieder auf Rang vier.

Nach einem völlig verkorksten Sai-
sonstart mit nur 4 Punkten aus den 
ersten fünf Spielen und einem Tor-
verhältnis von 9:19, machte sich Un-
ruhe innerhalb der Mannschaft und 
des Umfelds breit.  Die Jungs von 
Übungsleiter Volker Berdelmann ließ 
sich jedoch nicht unterkriegen und 
raufte sich zusammen. In den folgen-
den Spielen stimmte die Einstellung 
wieder und mit dem richtigen Einsatz 
wurde das nötige Glück erzwungen. 

Aus den Spieltagen 6 bis 10 holte man 
so die bestmögliche Punkteausbeute 
von 15 Punkten und schob sich in 
der Tabelle wieder weiter nach oben. 
Vor allem die beiden Siege, gegen 
die zum jeweiligen Zeitpunkt  Tabel-
lenführer TV Kapellen und Rot-Weiß 
Moers, zeigten das Potential was in 
der Mannschaft steckt. Auch der 1:2 
Auswärtserfolg beim A-Ligaabsteiger 
SV Büderich, bei dem man in den 
letzten Minuten einen 0:1 Rückstand 
in Unterzahl in einen Sieg umbiegen 
konnte, unterstreicht die Willenskraft 
der Truppe. In den restlichen Partien 
bis zur Winterpause baute die Zwo-
te ihr Punktekonto auf 32 Zähler aus 
und befindet sich sieben Punkte hin-
ter dem Tabellenersten aus Neukir-
chen.

Die Zwote
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Unterm Strich bleibt zu sagen, dass 
man mit 46 Gegentreffern in 17 Spie-
len einfach zu viele Gegentore zu-
gelassen hat, auch wenn allein 25 
Treffer in nur 4 Spielen fielen. Stellt 
man dieses Defizit ab und spielt wei-
ter selbstbewusst nach vorne ist noch 
einiges möglich in dieser Jubiläums-
saison.

Wie weit es in dieser Spielzeit noch 
gehen kann wird sich bereits im Lau-
fe des März entscheiden. Neben dem 
Derby am 8. März (15 Uhr am AEG) 
spielt man noch gegen den Tabelle-
nersten (15. März ; 13 Uhr AEG) und 
den Tabellenzweiten (1. März DJK 
Lintfort).

Zum Schluss möchten wir uns bei al-
len Fans und Freunden der Zwoten 
bedanken, die uns Woche für Woche 
bei unseren Spielen begleiten. Ob bei 
30 °C und Sonne am AEG, oder bei 
Minustemperaturen freitagsabends in 
Sonsbeck, IHR tragt euren Teil zu un-
serem Erfolg bei.

Wir wünschen allen Sportlerinnen 
und Sportlern ein erfolgreiches neu-
es Sportjahrzehnt! Bleibt gesund! Auf 
die nächsten 120 Jahre des glorrei-
chen Rumelner TV! 

In diesem Sinne
Eure Zwote
#drunkensunday

Die Zwote
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zur Abteilungsversammlung der Basketballabteilung
 

am Montag, den 09. März 2020 um
20:00 im RTV – Vereinsheim 

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Protokoll der letzten Abteilungsversammlung
4. Jahresbericht des Abteilungsvorstandes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Versammlungsleiters
10. Wahlen
 a) stellv. Abteilungsleiter/-in
 b) stellv. Geschäftsführer/-in
 c) stellv. Kassenwart/-in
 d) stellv. Jugendwart/-in
 e) stellv. Schiedsrichterwart/-in
 f)  stellv. Pressewart/-in
11. Sonstiges

Ich lade alle Mitglieder der BB – Abteilung herzlich ein, an unserer 
Jahreshauptversammlung teilzunehmen.

Mit sportlichem Gruß 

Ralph Bongartz
- Abteilungsleiter-



Basketballabteilung
Überblick

U8
Die Basketballbeginner können bei 
der BG Duisburg-West (Spielgemein-
schaft aus dem Rumelner TV, dem 
Homberger TV sowie dem VfL Rhein-
hausen) schon früh einsteigen. Ak-
tuell werden die Kleinen von Sophia 
Kerz und Nora Blotenberg spielerisch 
an den Basketball herangeführt.

U10 offen
Die U10 Spielerinnen und Spieler 
der Saison 2019-2020 besteht aus 
vielen Neubasketballern und spielt in 
der Jugendoberliga. In der Hinrunde 
konnte man zwei Siege erspielen und 

befindet sich im unteren Tabellendrit-
tel. Die neuen U10 Regeln (u. a. nied-
rigere Körbe, Spielzeit 8x5 Minuten) 
wurden durch die Trainer Christian 
Benten und Simon Flintrop erfolgreich 
vermittelt. Für die U10 spielen Gerry, 
Tom, Jan, Lamin, Danilo, Tom, Kadir, 
Noah, Jona, Barend, Frida, Melissa, 
Kilian, Siewior, Joscha, Alexander, 
Philip.

U12
Für das U12 Team der BG starte-
te die Saison mit einer unschönen 
Nachricht.  Zwei Trainer, die die Sai-
sonvorbereitung und auch die bevor-
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stehende Saison mit den Kindern zu-
sammen starten wollten, entschieden 
sich aus persönlichen Gründen nicht 
weiter zu machen. Deshalb wurde 
das Team von Franziska Schacht, 
Christian Benten und Fabio Ahle 
übernommen. Trotz der Wechsel ei-
niger Spieler zu anderen Vereinen 
wurde entschieden, die Saison in der 
Jugendregionalliga anzutreten. Da 
das Team zum Großteil aus Kindern 
des jüngeren Jahrgangs und wenigen 
Kindern mit Regionalliga- Erfahrung 
besteht, war früh klar, dass die Spiele 
gegen sehr gute Teams nicht einfach 
werden. Nach der Hinrunde gelang 
dem Team leider kein Sieg. Für die 
Kinder ist diese Saison trotzdem eine 
sehr lehrreiche. Dabei sind die indi-
viduelle Entwicklung jedes Spielers 
und das verbesserte Zusammenspiel 
über die bisherige Saison deutlich zu 
sehen. Auch wenn es nicht immer ein-
fach ist, mit Niederlagen umzugehen, 
zeigen die Kinder starken Einsatz, 
viel Kampfgeist und weiterhin Spaß 
am Spiel, was durch viele Trainer 
und Eltern der gegnerischen Teams 
gelobt wurde. Ziel des Teams ist es, 
in den Spielen der Rückrunde weiter 
zu wachsen und aus einer schwieri-
gen Saison viel Erfahrung und Mut im 
Spiel gegen sehr gute Gegner mitzu-
nehmen. 

U14-1 offen
Die offene U14 Mannschaft der BG 
Duisburg-West spielt in der Jugend-
oberliga und steht zur Saisonhalb-
zeit auf dem 6. Tabellenplatz. Für die 
Mannschaft spielen Ella, Moritz, Flo-

rian, Timur, Nils, Jonas, Leys, David, 
Juan und Ben. Trainerin ist Uli Berri-
schen.

U16 männlich
Die U16 spielt in der Jugendoberliga 
und steht aktuell auf dem 6. Platz. In 
der aktuellen Saison hat die Mann-
schaft zwei Gesichter gezeigt. Zum 
einen fügte man dem Tabellenführer 
die einzige Niederlage zu, zum ande-
ren verlor man mehrere Spiele gegen 
direkte Tabellennachbarn, warum 
man nicht im oberen Drittel der Ta-
belle steht, was das Ziel für den Rest 
der Saison ist. Für die U16 spielen 
Henrik, Alexander, Jon, Leon, Samet, 
Devin, Silas, Taylan, Simon, Philipp. 
Gecoacht wird das Team von Christi-
an Benten, Ralph Bongartz und Uli 
Berrischen.

U18 männlich
Nach der leider nicht erfolgreichen 
Qualifikation für die Jugendregional-
liga war die Vorgabe für die Saison 
in der Jugendoberliga entsprechend: 
Platz 1! Nach der Saisonhalbzeit 
steht man mit 11 Siegen bei einer 
Niederlage und einer positiven Korb-
differenz von 428 auf dem anvisierten 
1. Tabellenplatz. Es spielen Stephan, 
Fabio, Jon, Jannis, Tugkan, Leon, 
Ole, Jaypee, Henrik, Simon, Simon, 
Alexander, Dennis, Murat. Gecoacht 
wird das Team von Christian Benten 
und Ralph Bongartz.

Herren 1
Die erste Herren hat in der aktuellen 
Saison unter dem neuen Trainer Pre-

Überblick
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Damen 1 auf Erfolgskurs

drag Radanovic eine grundsätzlich 
gute Ausrichtung, aber zu viele De-
fizite, die lediglich durch mittel-und 
langfristiges Training aufzuarbeiten 
sind. 
Aufgrund eines überwiegend jungen 
und somit unerfahrenen Kaders bleibt 
es nicht aus, viel Lehrgeld zu zahlen. 
Die dreifachbelastung der U18 Spie-
ler macht es zu teilen nicht einfacher.
Immer wieder zeigen Ole Bongartz 
und Stephan Huskamp, dass neben 
vielen weiteren U18 Spielern tolle 
Qualität nachkommt. In zahlreichen 
Spielen gehen die beiden sogar als 
Top-Scorer vom Feld.
Weniger erfreulich - mit nur einem 
Sieg in der Hinrunde belegt die H1 
aktuell das Tabellenende.
Allerdings zeigt die Mannschaft im-
mer wieder ein gutes offensives Zu-
sammenspiel und auch defensiv kann 
man es den Gegnern über Strecken 
erschweren zu Punkten zu kommen. 
Ob die Liga zu halten ist, bleibt abzu-
warten, in der Macht der BG Duisburg 
West ist dies nicht mehr.

Herren 2
Die 2. Herrenmannschaft der BG 
Duisburg-West spielt in der Senioren-
Bezirksliga. Die Mannschaft dient 
dazu, die U18 Spieler an den phy-
sischeren Seniorenbasketball her-
anzuführen. Mehrere Spiele konnte 
das Team bereits gewinnen, so dass 
die Saison jetzt bereits als Erfolg ge-
wertet werden kann. Der Kader setzt 
sich aus Stephan, Jannis, Ole, Jon, 
Simon, Simon, Alexander, Tugkan, 
Jaypee, Fabio, Leon, Dennis (alle 

U16-U18) sowie Diego, Marko (bei-
de U20), Kaan (mittlerweile Herren 1) 
und Ralf zusammen. Unterstützt wer-
den die BGDW-Nachwuchstalente 
durch die beiden Spielertrainer Chri-
stian Benten und Ralph Bongartz.

Herren 3
Nach zwei ungeschlagenen Meister-
schaften in der Kreisliga hat sich die 
3. Herrenmannschaft der BG Duis-
burg West entschieden, den Aufstieg 
wahrzunehmen und in der Bezirksliga 
anzutreten. Dabei soll der Spaß am 
Spiel immer im Vordergrund stehen. 
Mit wechselnder Besetzung und we-
nig Training steht die Mannschaft zur 
Saisonhalbzeit mit 9 Siegen und 2 
Niederlagen auf dem zweiten Tabel-
lenplatz, so dass die Saison bisher 
sehr erfolgreich verläuft. In der 3. 
Herren spielen Marcel, Pascal, Tim, 
Björn, Oliver, David, Daniel, Florian, 
Michael, Stephan, Carsten, Rockhard 
und die Spielertrainern Patrick und 
Christopher.

Damen 3
Kurz vor Saisonbeginn hat sich die 
Damen 3 aus ehemaligen Spielerin-
nen der letztjährigen zweiten und drit-
ten Damenmannschaft zusammenge-
setzt, so dass es ohne Saisonvorbe-
reitung in die Bezirksligasaison ging. 
Nach der Hälfte der Saison steht die 
Mannschaft von Coach Christopher 
Wahrburg ungeschlagen auf dem 
ersten Tabellenplatz der Bezirksliga. 
Das Ziel für die Rückrunde lautet, den 
Platz zu verteidigen. Für die Damen 
3 spielen Hanna, Theresa, Frederike, 
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Damen 1 auf Erfolgskurs

Lea, Nora, Sophia, Simone, Ramona, 
Mandy, Maria, Silvia, Finja, Hannah, 
Klara, Kaja und Kathrin.

Deutscher Basketball Bund (DBB) 
- Perspektiven für Talente
Am vergangenen Samstag hat die 
WBV-Trainerin Marsha Owusu-
Gyamfi beim Lehrgang des Kaders 
2006w die Nominierungen für das 
Vorturnier des DBB „Perspektiven 
für Talente“ vorgenommen. Ella Bon-
gartz aus der U14o der BG Duisburg-
West (mit Doppellizenz für CB Reck-
linghausen spielend) wurde in das 
12 köpfige Auswahlteam berufen, 
welches sich vom 14.-16.02.2020 in 
Braunschweig den Bundestrainern 
vorstellt, um sich für einen Platz im 
Bundes-Perspektivkader zu empfeh-
len. Wir sind stolz aus Ellas Leistung 
und drücken ihr für das Turnier die 
Daumen!!
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Erlebnisse während der größten Ju-
gendsportveranstaltung im Ruhrge-
biet

Als wir vom Vorstand unseres Basket-
ballvereins BG Duisburg-West gefragt 
wurden, ob wir an der Eröffnungsveran-
staltung der Ruhrgames in Duisburg teil-
nehmen wollten, waren wir zunächst sehr 
zurückhaltend. Wir - Sophia, Ole, Jannis, 
Simon, Dennis, Stephan, Leon, Simon, 
Fabio und Nina- sind Basketballer der 
BG Duisburg-West aus den Mannschaf-
ten U18 männlich und Damen 1.
Es kam natürlich die Frage auf, was wir 
dort machen sollten: Mit einer Fahne ein-
laufen, nett lächeln? Es gab weitere Infos 
wie: „ Ihr bekommt einen Choreografen 

und ihr sollt mehrere Tage vorher einige 
Stunden üben“- FÜR’S EINLAUFEN?
Dann kam der 1. Übungstag und wir lern-
ten Alex kennen. Er zeigte uns, welche 
Choreographie er sich für uns Basket-
baller ausgedacht hat. Wir mussten alle 
gleichzeitig dribbeln, Handwechsel ma-
chen, passen; alles eine leichte Übung 
für jeden einzelnen, aber wenn man es 
synchron, im Rhythmus der Musik ma-
chen soll, gar nicht so einfach. Die Assis-
tentin von Alex drehte Videos, damit wir 
auf unsere Fehler aufmerksam wurden 
und die ca. 2 minütige Choreo verinner-
lichten. Am Ende des 1. Übungstages 
war es noch nicht perfekt, aber schon 
ganz gut. 

Basketballabteilung
Basketball goes Ruhrgames 2019
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Weiter ging es einige Tage später. Dies-
mal kamen noch die Tänzer, Handbal-
ler, Volleyballer, Judoka, Ringer und 
Leichtathleten dazu. Jede Sportart hat-
te vorher eine Einzelunterweisung, nun 
musste der genaue Ablauf mit allen ge-
probt werden. Es wurde endlos geübt, 
wieder von vorne angefangen und wir 
hatten sehr lange Wartezeiten. So viel zu 
dem „aufregenden“ Blick hinter die Kulis-
sen. 

Der Aufwand wurde zumindest damit be-
lohnt, dass wir an 2 Tagen ab Mittags of-
fiziell schulfrei hatten.

Der Tag der Eröffnung begann für alle 
sehr früh. Durch den Regen konnten wir 

nicht wie geplant im Landschaftspark auf 
der Bühne üben und  Alex musste impro-
visieren.

Bei der Generalprobe ging dann – so wie 
es sein muss- etliches schief. Wir waren 
nicht synchron, einer verlor den Ball… da 
konnte es ja nur besser werden!

Während der Eröffnung warteten wir mit 
allen anderen hinter der Bühne. Auch 
Rapper Cro war vor Ort und zeigte Inte-
resse an uns Sportlern. U.a. hat er sich 
mit einem der Judoka „gemessen“.  Es 
war schon interessant, ihn so nah zu er-
leben.

Unser Auftritt erfolgte dann vor ca. 15.000 

Berichte
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Menschen. Die Kulisse war gigantisch, 
und unser Auftritt, trotz Aufregung, man 
muss schon sagen, sehr gut. Erleichtert 
konnten wir dann im VIP Bereich Platz 
nehmen und den Auftritt von Cro ganz 
entspannt miterleben. 

Es war eine tolle Erfahrung, unseren 
Lieblingssport einmal ausserhalb der 
Halle zu präsentieren.

Anmerkung: 
Die Ruhrgames sind eine alle zwei Jah-
re stattfindende Jugendsportveranstal-
tung  im Ruhrgebiet. Vom 20. Bis 23. Juni 

2019 fanden die Ruhrgames in Duisburg 
statt, vornehmlich im Landschaftspark 
Duisburg-Nord. Aber auch an der Re-
gattabahn, Schauinsland-Reisen-Arena 
und auch im Franz-Haniel-Gymansium 
und der Erich-Kästner-Gesamtschule in 
Duisburg-Homberg. Über 5500 Sportler 
aus 32 Nationen haben daran teilgenom-
men. Neben Sportevents gab es noch 
Mitmachaktionen und auch Auftritte von 
Rapper Cro und Bosse. 
                                                                                                                 
Nina Lohmann

Berichte

Weitere Informationen unter:
www.bg-duisburg-west.de sowie 

www.facebook.com/BgDuisburgWest
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Damen 1
Die Saison 2018/2019 beendete die 1. 
Damen-Mannschaft auf dem 2. Platz in 
der Bezirksliga. Dies bedeutete die Teil-
nahme an der Aufstiegsrelegation, bei 
der zwei Spiele gewonnen werden muss-
ten, um den Aufstieg in die Landesliga zu 
sichern. Und so kam es dann auch: Beim 
ersten Spiel wurde das Team vom MTG 
Horst Essen im heimischen AEG 3:0 ge-
schlagen, 150 Zuschauer sorgten für eine 
tolle Stimmung. Im entscheidenden Spiel 
gegen den MTV Union Hamborn wurde 
es kurz noch einmal spannend, mit 3:1 
wurden der Sieg und damit der Aufstieg 
aber souverän klar gemacht.
Zur neuen Saison gab es dann kleine, 
aber feine Veränderungen im Kader. Lynn 
(vom FS Duisburg) und Samy (vom MTV 
Krefeld) bereicherten die Zuspiel-Positi-

on, Maren (aus Marburg) verstärke den 
RTV auf der Außen- oder Diagonalpositi-
on. Zudem helfen einige Spielerinnen aus 
den Hobby-Teams und der 2. Mannschaft 
im Training oder sogar im Spiel aus. Die 
Zielsetzung war zu Saisonbeginn klar, 
auch als Aufsteiger wollte man oben mit-
spielen. Und vor allem vor den anderen 
Duisburger Teams, FS Duisburg und TuS 
Baerl, landen. 
Am  1. Spieltag kam es direkt zum Derby 
gegen Baerl, welches die Rumelnerinnen 
mit 3:1 für sich entscheiden konnten. Und 
so erfolgreich ging es weiter. Drei weitere 
Siege, darunter ein knapper 3:2-Zittersieg 
gegen den Aufstiegsfavoriten aus Borken 
folgten. Auch im 2. Duisburger Derby gin-
gen die RTV-Mädels als Sieger hervor, 
zum Jahresende standen sieben Siege 
keiner einzigen Niederlage gegenüber, 
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die Herbstmeisterschaft war gesichert. 
Zudem gab es einen neuen Trikotsatz, 
gesponsert von der Kranich-Apotheke 
Rumeln. Im neuen Jahr war dann klar, 
dass man sich mehr vornahm und den 
erneuten Aufstieg ins Visier nahm. Das 
Glück war aber zunächst nicht auf Ru-
melner Seite. Zwei knappe Niederlagen 
bedeuteten den Rutsch auf Platz 3.
Nun scheint das Damen-Team aber wie-
der zur alten Stärke zurückgefunden zu 
haben. Am 10. Spieltag folgte der höchste 
Sieg der vierjährigen Mannschafts-Lauf-
bahn. Beim 25:7/25:10/25:8 war der Geg-

ner aus Weeze chancenlos. Mit nur zwei 
Punkten Rückstand auf Platz 1 wollen die 
Mädels jetzt noch einmal richtig angrei-
fen, der Kampf und die Spitzenpositionen 
bleibt spannend. Das nächste Heimspiel 
findet am 15.03.2020 um 15 Uhr in der 
Turnhalle am Körnerplatz statt. Und am 
04.04.2020 (15 Uhr, AEG) kommt es zum 
Showdown. Am letzten Spieltag der Sai-
son empfängt der Rumelner TV den VCE 
Geldern II, momentan Tabellenzweiter. 
Für beide Mannschaften kann es dann 
noch um den Aufstieg gehen.
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Herren 1: 
SG Duisburg startet in der zweiten Sai-
son so richtig durch
Die im letzten Jahr neu eingegangene 
Partnerschaft der Rumelner Volleyball-
herren mit den Freien Schwimmern von 
der anderen Rheinseite zeigte schon im 
ersten Jahr das große Potential dieser 
Verbindung. Gab es in der vergangenen 
Verbandsligasaison zu Beginn noch ein 
paar spielerische Abstimmungsproble-
me, so war auch da die Rückrunde schon 
beeindruckend und der letztendliche Ta-
bellenplatz im oberen Drittel mehr als 
zufriedenstellend. In diesem Jahr läuft es 
in der Verbandsliga für die SG-ler dafür 
so richtig rund. Beeindruckende 11 Siege 
aus 11 Spielen, dabei ein Satzverhältnis 
von 33:4 sprechen eine deutliche Spra-
che. 
Das Team hat sich nur wenig verändert, 
der Kader blieb überwiegend beisam-
men. Zwei Abgängen stehen vier gute 
Neuzugänge gegenüber. Mit Nils Finm-
ans und Moritz Liebisch (beide vorher 
MSC) sowie Andre Engel (reaktivierter 
RTV-Damentrainer) und Finn Schopp-

meyer (eigene RTV-Jugend) kamen zu-
sätzliche Qualität und längenmäßige, im 
wahrsten Sinn „überragende“ Quantität 
ins Spiel. Das macht sich vor allem in 
den vielen spielerischen und taktischen 
Optionen bemerkbar, die dem Trainer 
nun  zur Verfügung stehen. Ergänzt um 
weitere Nachwuchstalente des RTV aus 
der zweiten Mannschaft kann so auch 
das Training auf hohem Niveau stattfin-
den und trägt damit zum Erfolg der Trup-
pe bei.
Die aktuelle Tabelle zeigt, dass wahr-
scheinlich alles auf einen Zweikampf zwi-
schen den SG-Jungs und dem SV Wür-
selen hinauslaufen wird. Die Duisburger 
konnten den Aachener Vorstädtern im 
Hinspiel ihre bisher einzige Niederlage 
beibringen, das aber deutlich mit 3:0. 
Damit sind sie in der Pole Position und 
können im Rückspiel am 22. März bereits 
alles klar machen. Sollte das gelingen, so 
wäre das für die RTV-Jungs im Team der 
SG der dritte Aufstieg in vier Jahren, kei-
ne schlechte Bilanz ;-).

Volleyballabteilung
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Hinten v.l.n.r: Moritz Liebisch, Sergej Harder, Martin Clausnitzer, Björn Morandin, Nils Finmans, Thomas 
Pusch, Finn Schoppmeyer, Trainer Markus Moormann
Vorne v.l.n.r.: Arne Moormann, Tobias Simon, Lennart Moormann, Sebastian Birnbaum, Johan Wolff

Es fehlen: Felix Barra, Andre Engel
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Neue Hoodies fürs Team, gespendet von der Fahrschule Wackermann aus Rumeln-Kaldenhausen
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Beachvolleyball Jugend
Westdeutsche Meisterehren für Julian Hi-
kel/Marten Kindermann
Zum Höhepunkt der Beachvolleyballserie 
in der Altersklasse U14 trafen sich die bes-
ten 16 Beachvolleyballteams aus NRW 
in der heimischen RTV-Beacharena am 
Toeppersee, um den westdeutschen Be-
achvolleyballmeister auszuspielen. Und 
mit dabei vom ausrichtenden RTV auch 
Julian Hikel und Marten Kindermann, die 
sich im Saisonverlauf mit 4 Turniersiegen 
auf den ersten Platz der NRW-Rangliste 
gespielt hatten und dementsprechend fa-
vorisiert ins Turnier gingen.
Nach einem mühsamen Auftaktsieg und 
zwei weiteren deutlichen Siegen war das 
erste Etappenziel Gruppensieg erreicht 
und man durfte bei hochsommerlichen 
Temperaturen per Freilos eine Runde 
aussetzen. Diesen Vorteil konnten die 
beiden Youngster nutzen und sich im wei-
teren Verlauf mit zwei klaren Siegen ins 
Halbfinale vorspielen. Hier fanden sich 

dann die erwarteten Gegner und Gegne-
rinnen (in dieser Altersklasse treten Jun-
gen und Mädchen noch gegeneinander 
an) wieder, die auch in der Turnierserie 
die vorderen Plätze unter sich ausge-
spielt hatten, allesamt Teams, die als 
Leistungsträger mit ihren Mannschaften 
im Hallenvolleyball um die NRW-Meis-
terschaftsehren gespielt hatten. Doch 
die RTVler waren auf den Punkt topfit 
und dominierten vom ersten Punkt an 
das Halbfinale gegen Elbers/Bittner, am 
Ende stand mit einem klaren Zweisatz-
sieg der Finaleinzug fest. Dort standen 
etwas überraschend nicht die Solinger 
Weissenbach/Thiedmann (gegen die 
man die einzige Saisonniederlage kas-
siert hatte) gegenüber, sondern das Bor-
kener Team Rudde/Feldhaus. Aber auch 
hier ähnliches Bild wie davor, gegen die 
Abwehrschnelligkeit von Julian und die 
Netzdominanz von Marten fand der Geg-
ner kaum ein Mittel. Nach deutlichem ers-
ten Satz und hoher Führung im zweiten 
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Durchgang kamen die Beiden erst mit 
dem Ziel vor Augen etwas ins Straucheln, 
schafften aber doch noch die letzten bei-
den notwendigen Punkte zum ersehnten 
Meistertitel.
Das zweite Rumelner Team Nils Weber 
und Julius Reckeweg konnte gegen star-
ke Konkurrenz kein Spiel gewinnen und 
landete auf dem 13. Platz. Mats Mogen-
dorf und Jonas Schmidt hatten die Qua-
lifikation für die Meisterschaft knapp ver-
passt.
Als Mitglieder des Leistungssport-Teams 
der Sportstadt Düsseldorf nahmen Hikel/
Kindermann außerdem an den deutschen 
U15 Beachvolleyball-Meisterschaften teil 
und erreichten dort einen sehr guten 7. 
Platz im 18er Feld.

Volleyballabteilung
Berichte
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zur Abteilungsversammlung der Volleyballabteilung
 

Dienstag, dem 17.03.2020
um 19:30 Uhr im RTV - Vereinsheim

Tagesordnung:
Weitere Anträge bitte an den Vorstand, sofern sie rechtzeitig einge-
hen werden wir diese auch noch  berücksichtigen.

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift Abteilungsversammlung 12.03.2019
4. Ehrungen
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Wahl eines Versammlungsleiters
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen
    O   stelv.Abteilungsleiter/in
    O   stelv.Kassenwart/in
    O   Spielwart/in
    O  Geschäftsführer/in
    O  Schiedsrichterwart/in
    O  Pressewart/in
    O  Kassenprüfer/in
11. Verschiedenes

Wir freuen uns auf unser Treffen
Wolfgang Büschken
(Abteilungsleiter)



Volleyballabteilung
Berichte

Männliche U14/U16
Westdeutscher Vize-Meister und damit 
verbunden die Teilnahme an den deut-
schen Jugendmeisterschaften – kaum je-
mand im RTV Lager hat damit gerechnet, 
dass die U14 nach zwei Bronzemedaillen 
in den Vorjahren noch besser würde ab-
schneiden können.
Nach dem Vizetitel in der Oberligasaison 
und souveräner Qualifikationsrunde ging 
es im April für die Jungs des RTV-2006er 
Jahrgangs und ihre Coaches nach Dü-
ren zur westdeutschen Endrunde. Im 
12er Turnier begann man die Vorrunde 
nervös und machte die Qualifikation fürs 
Viertelfinale unnötig spannend. Aber mit 
dem Wechsel in den ko-Modus zeigten 
die Rumelner Jungs ein anderes Gesicht. 
Die Stammformation mit Jonas Schmidt, 
Mats Mogendorf, Marten Kindermann 
und Julian Hikel spielte nun wie aus ei-
nem Guss und bezwang sowohl Es-
sen-Werden als auch im Halbfinale am 
zweiten Tag Münster-Gievenbeck jeweils 
deutlich in 2 Sätzen.
Riesenjubel nach dem Halbfinal-Match-
ball, denn erstmals konnte man sich für 
das große NRW-Finale qualifizieren, wo 
der Gegner erwartungsgemäß Pader-
born hieß. Alles andere als eine einfache 
Angelegenheit, denn die Mannschaft auf 
der anderen Netzseite hat in 3 Jahren 
noch keinen Satz, geschweige denn ein 
Spiel, verloren.
Aber der feierliche Rahmen – das Finale 
findet als abschließendes Einzelspiel vor 
großem Publikum statt – beflügelte den 
RTV. Zwar wurde nach ausgeglichenem 
Beginn der erste Satz verloren, aber im 
zweiten Durchgang drehte sich das Bild 
– Rumeln wie im Rausch, immer häufiger 

landeten die Schläge der Hauptangreifer 
Marten Kindermann und Julian Hikel auf 
dem gegnerischen Boden. Dann kon-
terte der Titelverteidiger, aber der RTV, 
nun mit Nils Weber für Jonas Schmidt, 
brachte den Vorsprung ins Ziel. Im Ent-
scheidungssatz zunächst ausgegliche-
nes Spiel, bevor nach dem Seitenwech-
sel Paderborn seine Klasse ausspielt und 
damit den Titelhattrick schaffte.
Nach verständlicher Enttäuschung schon 
bei der Siegerehrung wieder mehrheitlich 
glückliche Gesichter im Rumelner Lager, 
denn statt Saisonende hieß es nun „Auf 
nach Heidelberg“, dem Ausrichtungsort 
der deutschen U14 Jugendmeisterschaf-
ten.
Wie hoch die Trauben dort hängen soll-
ten, zeigte sich schon nach der Auslo-
sung der Vorrunde – mit drei Nachwuchs-
teams von Bundesligisten (die teilweise 
mit hauptamtlichem Trainerstab arbeiten) 
durften sich die RTV-Jungs duellieren. 
Doch nur im ersten Spiel gegen den spä-
teren Vizemeister aus Schwerin zeigte 
sich ein Klassenunterschied, danach 
fighteten die Rumelner und schafften 
gegen den Rekordmeister-Nachwuchs 
aus Friedrichshafen trotz Satzrückstand 
einen überragenden Sieg. Und auch im 
letzten Gruppenspiel gegen die Bayern 
aus Unterhaching spielte man stark, ver-
lor aber in nervenaufreibenden drei Sät-
zen ganz knapp, womit es leider nur in 
die Platzierungsrunde 13-16 ging. Dort 
gelang nach einer weitgehend der Er-
schöpfung geschuldeten Niederlage ge-
gen Bad Kreuznach zum Abschluss ein 
versöhnlicher Sieg gegen Hamburg und 
man beendete das Turnier auf dem 15. 
Platz.
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Das Fazit der Coaches Tom Hikel und 
Marc Kindermann: „Am Ende sind wir 
vielleicht ein paar Plätze zu niedrig plat-
ziert, aber bei dieser deutschen Meis-
terschaft ging es sehr eng zu und dann 
entscheiden einige wenige Punkte über 
den tabellarischen Erfolg. Uns war viel 
wichtiger, welche Leistung wir aufs Par-
kett bringen, und die Jungs haben un-
ter schwierigen Bedingungen ihre beste 
Leistung abgerufen, von daher sind wir 
hochzufrieden und stolz auf unser Team.“
Dank der guten Platzierungen durfte das 
Team – jetzt als U16 erstmals auf dem 
Großfeld aktiv – in der höchsten Jugend-
klasse, der NRW-Liga starten. Verstärkt 
durch die Neuzugänge Julius Reckeweg 
und Robbie Ater gelang dort im 9er Feld 
gegen mehrheitlich ältere Gegner ein 
sehr guter fünfter Platz, bevor es jetzt in 
die Qualifikationsrunden zur westdeut-
schen Meisterschaft geht.

Vordere Reihe: Luis Leschik und Felix 
Thomann
Mittlere Reihe: Coach Finn Schopp-
meyer, Marten Kindermann, Julian Hi-
kel, Oskar Glos, Mats Mogendorf, Jonas 
Schmidt, Nils Weber
Hintere Reihe: Headcoach Tom Hikel, 
Coach Marc Kindermann

Hallenvolleyball Jugend
RTV-Jugendspieler Julian Hikel in die 
NRW-Auswahl berufen
Anfang Oktober trafen beim traditionellen 
Büdenbender-Volleyballturnier im müns-
terländischen Senden die Regionalaus-
wahlmannschaften Nordrhein-Westfa-
lens aufeinander. Und mit dabei im Team 
Ruhrgebiet waren auch die beiden Ru-
melner Talente Julian Hikel und Marten 
Kindermann, die in der U16 Jugend des 
RTV spielen. Auch wenn im Turnierver-

lauf um Siege und Treppchenplatzierun-
gen gekämpft wurde, so ging es doch in 
erster Linie darum, den anwesenden Aus-
wahltrainern möglichst viele Argumente 
für eine Nominierung in den NRW-Aus-
wahlkader zu geben. Dessen Chefcoach 
Oli Gies ist übrigens ein RTV-Eigenge-
wächs und spielte viele Jahre erfolgreich 
im Rumelner Bundesligateam. Und ob-
wohl beide RTV-Jungs zu den jüngsten 
Spielern der 45 teilnehmenden Spieler 
gehörten, gab es am Ende Positives zu 
vermelden. Julian Hikel wurde offiziell in 
den 18er NRW-Auswahlkader berufen 
und wird sich in den nächsten Monaten 
bei den Lehrgängen mit dem Team auf 
die Bundespokalturniere vorbereiten. 
Marten Kindermann ist als Perspektiv-
spieler weiterhin im Notizbuch des Aus-
wahltrainers notiert.

Volleyballabteilung
Berichte
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Weibliche U20 und Damen 2

Nachdem unsere Mädels aus der U20 
und Damen 2 bereits letztes Jahr in der 
Bezirksliga sehr erfolgreich waren und 
gute Ergebnisse erspielt haben, spielen 
sie dieses Jahr wieder weit oben mit.

Tabellenplatz 2 in der Damen 2 und Ta-
bellenplatz 3 in der U20 haben sie sich 
bereits mit großem Einsatz erkämpft, 
aber auch hier gibt es noch Luft nach 
oben.

Zur Mannschaft gehören: Hannah 
Schmidt, Jill Königs, Clara Behnisch, 
Jana Heuschkel, Milena Denner, Lea 
Hoppe, Lena Schreiter, Julia Schreiter, 
Leonie Stahl, Nina Amirhanova, Ann-Kat-
rin Moczala, Alena Bas und Esra Tokgür.

Ein großes Dankeschön an unsere Trai-
ner Albert Pfeifer und Tobias Simon.

Wir drücken unseren Mädels die Daumen 
und wünschen ihnen weiterhin viel Erfolg 
in der Rückrunde.

Berichte
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zur Jahreshauptversammlung der Handballsportgemeinschaft
Vennikel / Rumeln / Kaldenhausen

Montag, den 16. März 2020 um 19:30 Uhr
Einlass: ab 19:15 Uhr

im Vereinsheim des TV Kaldenhausen
Am Westrich 27, 47239 Duisburg

Der Vorstand schlägt folgende Tagesordnung vor: 
Top 1  Begrüßung
  Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts
Top 2   Verlesung des Protokolls der  48. JHV vom 11.03.2019 
  Im Anschluss gibt unser 1. Vorsitzender seinen Bericht ab. 
Top 3  Jahresberichte (liegen aus)
 1.) Frauenwartin 
 2.) Spielwart
 3.) Jugendwart 
Top 4  Kassenbericht 2018
  Haushaltsplan 2019
Top 5  Bericht der Kassenprüfer
Top 6   Wahl eines Versammlungsleiters
Top 7   Entlastung des Vorstandes
Top 8  Neuwahlen
  1.   1. Vorsitzender   2. Bestätigung Geschäftsführer
  3.   Kassierer   4. Kassenprüfer
  5.   Bestätigung Jugendwart 
 
Top 9  Behandlung evtl. vorliegender Anträge
Top 10 Verschiedenes

Wegen der Wichtigkeit der anstehenden Punkte bitten wir um zahlreiches Er-
scheinen. 

Mit sportlichen Grüßen 
HANDBALLSPOPRTGEMEINSCHAFT
VENNIKEL/RUMELN/KALDENHAUSEN 
        
 Gez. Herbert Dickel 
 1. Vorsitzender

Wie auf unserer JHV 2014 beschlossen, erfolgen keine weiteren schriftlichen Einladungen



Handballabteilung

Herren I HSG Ve-Ru-Ka
Ernüchterung nach starkem Saisonstart 
Mit viel Erwartung sind wir in die aktu-
ell laufende Saison 2019/20 gegangen. 
Gezielt verstärkt wurde unser Kader im 
Sommer 2019, wir berichteten bei Face-
book, und eine harte Vorbereitung absol-
viert. Nach drei Jahren im Mittelfeld der 
Verbandsliga wollten wir 
uns nun etwas weiter nach 
oben orientieren und einen 
der ersten Plätze anpeilen. 
Zwei Monate lang blieben 
wir auch ungeschlagen an 
der Tabellenspitze, doch 
ausgerechnet im Lokalder-
by gegen den TV Kapel-
len, mussten wir die erste 
empfindliche Niederlage 
hinnehmen. Der bis dato 
schwächer in die Saison 
gestartete Nachbar erwies 

sich als erwartet harter Gegner und stell-
te uns bereits früh in der Saison ein Bein. 
Doch noch schlimmer als der Verlust der 
Punkte wog an diesem Tage die Verlet-
zung unseres Top-Torschützens Fabian 
Schwartz. „Fabs“ prallte zu Beginn der 
zweiten Halbzeit gegen eine Wand hin-
ter der Torauslinie, wobei er sich eine 

Berichte Senioren
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derart schwerwiegende Armverletzung 
zuzog, welche ihn zu einem frühen Sai-
sonaus gezwungen hat. Nur wenige Wo-
chen später mussten wir anschließend 
den nächsten doppelten Nackenschlag 
hinnehmen. In Aldekerk setzte es die 
zweite Niederlage und auch Kreisläufer 
Pascal Wolfhagen zog sich eine Verlet-
zung zu, welche ihn zu einer mehrmona-
tigen Pause zwang. Somit standen wir 
zur Weihnachtszeit mit einem dünnen 
Kader und zwei Niederlagen im Gepäck 
vor der nächsten Auswärtshürde, dem 
allseits bekannten Gastspiel in Lank. An-
getrieben von vielen Rumelnern die uns 
an diesem Tag begleitet haben, lieferten 
wir eine der besten Saisonleistungen ab 
und konnten wie auch im Vorjahr in Meer-
busch gewinnen.
Mit der Leistung im Rücken wollten wir 
auch im neuen Kalenderjahr 2020 die 
Spitzenspiele gegen Geistenbeck und 
Kaldenkirchen angehen um uns so teuer 
wie möglich zu verkaufen. Leider konnten 
wir in beiden Spielen keine ansprechen-
de Leistung liefern und verloren beide 
Partien deutlich. Positiv zu erwähnen ist 
doch lediglich der hohe Zuschauerzu-
spruch, den wir beim Spitzenspiel gegen 
Geistenbeck im AEG erfahren durften. 
Mitglieder des RTV, Handballfans aus der 
Umgebung oder einfach Sportbegeisterte 
aus Rumeln, an diesem Samstagabend 
war alles dabei. Umso bitterer war es, 
dass wir diesen schönen Rahmen nicht 
mit einem Sieg krönen konnten. Durch 
diese Niederlagen gegen die Top-Mann-
schaften finden wir uns aktuell auf dem 4. 
Tabellenplatz wieder, werden aber alles 
daran setzen diese Platzierung im restli-
chen Saisonverlauf zu verbessern.
Dabei werden erfreulicherweise nach 
und nach sowohl bei uns, als auch in un-
serer Reserve, mehr und mehr Jugend-
spieler integriert. Zusätzlich dazu konn-

ten wir schon die ersten Neuzugänge für 
die Saison 2020/21 präsentieren und mit 
Till Lutzer und Marius Brunotte zwei Spie-
ler aus Rumeln verpflichten. Sicherlich 
ein Schritt in die richtige Richtung. Aber 
auch abseits des Feldes läuft es derzeit 
rund. Der Vorstand hat sich im Jahr 2019 
neu aufgestellt und im Hintergrund wer-
den viele Entscheidungen getroffen, die 
uns auch zukünftig leistungsorientierten 
Handball in Rumeln bieten dürften. 
Positiv im Laufe der Saison ist wie jedes 
Jahr der tolle Zuspruch aus dem eigenen 
Dorf, den wir erfahren haben. Andersher-
um freuen wir uns natürlich auch wieder, 
wenn die Winterpause vorbei ist und wir 
den restlichen RTV wieder am Platz un-
terstützen können.
Wir freuen uns auf das Jubiläumsjahr 
2020 und wünschen allen Teams einen 
guten Start in die Rückrunde der laufen-
den Saison. Bleibt erfolgreich, aber vor 
allem gesund!

Herren II HSG Ve-Ru-Ka
Am Ende der letzten Saison war es ein 
mehr als verdienter, erkämpfter und toller 
dritter Tabellenplatz, welcher als Aufstei-
ger keinesfalls selbstverständlich ist.
Die Mannschaft kann mit ihren Leistun-
gen insgesamt durchaus zufrieden sein. 
Der Blick sollte in dieser Saison aller-
dings nach oben gehen, da die letzte Sai-
son gezeigt was mit dieser Mannschaft 
möglich ist.
Die gute Nachricht war: der Kader verliert 
vermutlich keinen Spieler! Man geht also 
eingespielt in die nächste Saison. Zudem 
kam mit Hendrik Bay ein Neuzugang vom 
Ligakonkurrenten VfL Rheinhausen und 
mit Sascha Spielmann ein weiter Torwart.
Veränderung gab es allerdings auf dem 
Trainerposten: nach einem sehr guten 
Austausch zwischen den Trainern, dem 
Verein und den Spielern hat man den 

Berichte Senioren
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Entschluss gefasst einen neuen Mann 
präsentieren zu wollen. Gesagt, getan. 
Der neue Trainer der zweiten Mannschaft 
heißt Carsten Klottig. In Rumeln bei wei-
tem kein Unbekannter, spielte er doch 
jahrelang in der Jugend und auch im 
Seniorenbereich. Seine letzten Trainer-
stationen waren die HC Wölfe Nordrhein 
und der SV Neukirchen. Wir erhofften 
uns von der Veränderung neue Impulse 
um nochmal eine Leistungssteigerung 
erbringen zu können. Thomas Andres 
bleibt dem Team als Co-Trainer erhalten 
und auch Chris Oploh rückt nur ins zweite 
Glied, als Spieler, zurück, um sich besser 
auf seine Aufgabe als Trainer der ersten 
Damen konzentrieren zu können.
Wir blickten also mehr als optimistisch 
in die kommende Spielzeit und wollten 
erneut oben mitmischen. Leider verlief 
der Saisonbeginn nicht optimal, sodass 
wir uns in die Saison reinkämpfen mus-
sten. Erschwerend dazu wurde unse-

re Personaldecke durch verschiedene 
Verletzungen immer dünner. Das letzte 
Spiel des Jahres, gegen den VfL Rhein-
hausen, spiegelte dann aber die Hinrun-
de ganz gut wieder: Wir sind nun seit 
Anfang Oktober ungeschlagen, auch 
wenn die Ergebnisse nicht immer optimal 
waren, haben wir den Kampf in den ver-
gangenen Wochen angenommen und, 
auch mit schwieriger Personallage, ge-
meistert. Die Mannschaft befindet sich 
im Umbruch, die A-Jugend Spieler wer-
den mehr und mehr eingebunden, hat 
aber im Derby gegen den Favoriten aus 
Rheinhausen gezeigt welches Potential 
sie hat. Wir haben uns sicher von dieser 
Saison was anderes erhofft, haben aber 
jetzt weiterhin die Chance einen sehr 
ordentlichen Tabellenplatz zu belegen 
und den Grundstein zu legen, um in den 
nächsten Jahren dann wieder ganz oben 
angreifen zu können. Es war sicher in 
den letzten Wochen nicht alles Gold was 
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glänzt aber es bestätigt den 
Aufwärtstrend und stimmt 
somit zuversichtlich für das 
kommende Jahr. 

1. Damen
Bereits zum Ende der Sai-
son 2018/2019 verstärkten 
Sandy Ulrich (RA), Carina 
Vill-now (KM) und Renate 
Geudtner (TW) das Team 
der 1. Damen der HSG VeR-
uKa; zu Beginn der neuen 
Saison stießen dann noch 
Stefanie Jugovac (RM) und 
Tabea Roschig (RL) hinzu. Auf den Rück-
tritt von David Nitschke folgte Tim (Pel-
le) Pellinger als Co-Trainer der Damen. 
Oploh und Pelle ergänzten sich von Be-
ginn an gut und setzten gemeinsam neue 
Akzente im Training und in den Spielen.

Während der laufintensiven Vorberei-
tung konnten die neuen Spielerinnen und 
auch der Rest der Mannschaft zusam-
menwachsen und insbesondere während 
der Freund-schaftsspiele, u.a. gegen die 
1. Damen des VfB Homberg, viele ge-
meinsame Erfolge feiern. Entsprechend 
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hoch waren die Erwartungen zu Saison-
beginn, denen die Damen -zumindest 
in der Hinrunde- nicht gerecht werden 
konnten. Nach der knappen Nie-derlage 
gegen den TV Aldekerk (29:28) folgten 
zwei weitere deutliche Niederlagen, be-
vor die Damen ihren ersten Sieg feiern 
konnten. Die durchwachsene Hinrunde 
be-endeten die Damen zwar mit einem 
Sieg gegen den MTV Rheinwacht/ Dins-
laken, je-doch standen bei sieben Nie-
derlagen, einer Langzeitverletzten (Laura 
Harlinghaus - Kreuzband) und einem Un-
entschieden nur fünf Siege auf der Ha-
benseite. Die Leis-tungssteigerung zum 
Ende der Hinrunde setzte sich im ersten 
Spiel der Rückrunde gegen den TV Al-
dekerk fort, sodass die Damen nun den 
achten Tabellenplatz belegen und somit 
zwei Punkte Vorsprung auf die Abstiegs-
plätze haben. Das erklärte Ziel ist nun der 
sichere Klassenerhalt.

2. Damen
Die zweite Damenmannschaft sortierte 
sich um den neuen Trainer Daniel Altmicks 
herum, der zum Vorbereitungsbeginn 
das Zepter übernommen hatte. Er setzte 
früh die Leitplanken für die neue Saison. 
Kraft- und Ausdauereinheiten sollten 
zu einem dynamischeren Auftreten 
verhelfen, bei dem uns nicht so schnell 
die Luft ausgeht. Zugänge, wie die 
variabel einsetzbare Lena Fröse oder die 
Torhüterin Katrin Winkler, waren wichtig, 
um Verschiebungen auf einzelnen 
Positionen vornehmen zu können. Der 
Wunsch, die Liga zu halten und ggf. 
sogar in der oberen Hälfte mitspielen zu 
können, waren gemeinsame Ziele von 
Mannschaft und Trainer. 
In den ersten Spielen gelang uns ein 
sehr guter Start in die Meisterschaft. 
Gegen Homberg und GSG Duisburg 
konnten jeweils Punkte eingefahren 
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werden und auch in den folgenden 
Partien schlugen wir uns nicht schlecht. 
Leider schlichen sich häufig technische 
Fehler ein, sodass das ein oder andere 
Spiel durchaus leichtfertig verloren wurde 
und definitiv mehr drin gewesen wäre. Ab 
den Herbstferien wurde es zunehmend 
unangenehmer in der Liga, starke 
Gegnerinnen wie der SV Heißen, der 
TB Oberhausen und natürlich der HSV 
Dümpten ließen uns keine Chance. 
Festzustellen ist jedoch, dass wir 
zumindest zu Beginn der Partie häufig 
auf Augenhöhe mit den Gegnerinnen 
agieren konnten, gerade unsere Abwehr 
hat sich gut sortiert im Verlaufe der 
Saison, sodass wir hier Selbstvertrauen 
gewinnen konnten. Auch die zweite 
Welle wurde insgesamt schneller und 
aggressiver zu Ende gespielt Schließlich 
lässt sich das Wichtigste festhalten: Die 
Moral in der Mannschaft ist natürlich 
nach Niederlagen kurzfristig am Boden, 
allerdings raufen wir uns in jedem 
Training neu zusammen, sodass mit der 
„2. Damen“ eine eingeschworene Gruppe 
auf die Platte tritt, die, wenn alle befreit 
aufspielen, sich in der Rückrunde nicht 
verstecken muss. 
Von einem ausbaufähigen 11. Platz 
harren wir der Dinge, die da kommen!!

Minis: 
Die Trainingsarbeit von Sabrina Schütze 
wird weiterhin, in und um Rumeln herum, 
sehr gut angenommen. Mittlerweile 
umfasst die Gruppe der 4 bis 6 jährigen 
ca. 35 Kinder, dies macht uns richtig 
stolz. Um zukünftig noch mehr Kindern 
die ersten Schritte, mit dem Ball in 
der Hand, machen zu lassen und 
Aufnahmestopps und Wartelisten zu 
vermeiden, werden wir in Kürze eine 
dritte Minigruppe anbieten. Sabrina hat 
bereits jetzt Unterstützung durch eine 

weitere Trainerin und zwei engagierten 
Jugendlichen, die gemeinsam dafür 
sorgen werden, dass alle Kinder ihrem 
Bewegungsdrang nachgehen können.

F-Jugend:
In der F-Jugend treten unsere 6 bis 
8-jährigen auf Spielfesten an. Auf dem 
Querfeld werden gleichzeitig drei Spiele 
durchgeführt. In den 10- bis 15-minütigen 
Spielen stehen 4 Feldspieler + Torwart 
auf dem Platz und sammeln so erste Er-
fahrung im Handball. Um allen Kindern in 
unserer großen Mannschaft gerecht zu 
werden, wurden sie ihrem Entwicklungs-
stand entsprechend in zwei Teams auf-
geteilt. In beiden Gruppen steht der Spaß 
im Vordergrund, Ergebnisse spielen kei-
ne große Rolle. Bei einige Kindern merkt 
man, dass das Querfeld zu klein wird und 
sie helfen bereits fleißig in der E-Jugend 
aus.

E-Jugend:
Wir nehmen mit zwei Teams(E1 Kreisli-
ga / E2 Kreisklasse) am Spielbetrieb des 
Handballkreises Rhein-Ruhr teil. Unsere 
E1 hat nach der Hinrunde einen guten 5. 
Tabellenplatz belegt. Vielleicht gelingt es 
den Kids in der Rückrunde sogar den ein 
oder anderen aus den Top 4 zu ärgern. 
Das Potenzial ist auf jeden Fall da. Die 
Kids sind im Laufe der Saison zu einem 
Team zusammengewachsen und haben 
Spaß am Handball.
Unsere E2, die größtenteils aus dem jün-
geren Jahrgang besteht, hat es im Lig-
abetrieb noch etwas schwer. Momentan 
belegen sie den letzten Tabellenplatz. 
Die Kinder sind mit großer Begeisterung 
dabei und machen stetig Fortschritte, 
hoffentlich können sie in der Rückrunde 
noch ein paar Punkte sammeln.

D-Jugend:
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Auch in der D-Jugend sind wir mit zwei 
Teams am Start. Unsere D1 hat eine 
gute Hinrunde gespielt und steht völlig 
zu Recht auf dem 4. Platz der Kreisliga. 
Die Jungs setzen das vom Trainerteam 
geforderte Konzept sehr gut um und ent-
wickeln sich sehr schnell weiter. Sie sind 
hochmotiviert den Abstand zur Tabellen-
spitze zu verkürzen. 
Es hat etwas gedauert, bis die Jungs 
der D2 Fahrt aufgenommen haben (fünf 
Punkte aus den ersten sieben Spielen). 
In den anschließenden vier Spielen konn-
ten sie sich Beweisen und haben ihren 
4.Tabellenplatz in der Kreisklasse mehr 
als verdient. Sowohl die letzte Begeg-
nung der Hinrunde, wie auch die Erste 
der Rückrunde, konnten erfolgreich ge-
gen den drittplatzierten Adler Bottrop ge-
staltet werden. Die Jungs starten also mit 
viel Rückenwind in den Rest der Saison, 
wir sind gespannt was am Ende dabei 
rauskommt.

C-Jugend:
Das die Kreisligasaison für unsere Jungs, 
die sich im ersten C-Jugendjahr befin-
den, schwierig wird war klar. Nachdem 
zwei Jungs früh in der Saison die Lust am 
Handball verloren haben bahnte sich ein 
Desaster an. Die Spiele gingen teilwei-
se mit zwanzig Toren Differenz verloren 
und die Mannschaft war kurz davor sich 
aufzulösen. Zum Glück hat sich ein Va-
ter bereit erklärt, über die Betreuer-bzw. 
Co-Trainertätigkeit hinaus, das Zepter 
im Dezember in die Hand zunehmen. 
Unterstützt wird er hierbei durch einen 
Spieler der 1.Herren. Zudem helfen die 
Jungs der D1 und D2 seit der Rückrun-
de  regelmäßig in der C-Jugend aus, da-
mit die Saison zu Ende gespielt werden 
kann. Als Beleg für den wiedergeweckten 
Sportsgeist konnte die Niederlage gegen 
die Erstplatzierte HSG aus der Nachbar-

schaft im Rückspiel mit 8:22 deutlich klei-
ner gehalten werden als im September 
letzten Jahres (43:8). Die Jungs haben 
bis zur letzten Minute versucht ihr Tor zu 
machen und sind nicht mit hängenden 
Köpfen vom Platz geschlichen. Hut ab 
vor denen die dabeigeblieben sind! Ihr 
werdet in der kommenden Saison schnell 
merken wofür diese Durststrecke gut war, 
denn ihr habt euch gut entwickelt und 
Moral gezeigt.

A-Jugend:
Die zurückliegende Saison konnte von 
unseren Jungs, der Jahrgänge 02/03, als 
Kreismeister beendet werden. In der ak-
tuellen Spielzeit hat das Team die Ober-
liga Qualifikation leider verpasst und tritt 
nun in der Kreisliga der Handballkreise 
Rhein-Ruhr und Essen an. Im Moment 
leisten sich unsere Jungs einen heißen 
Dreikampf um die Tabellenspitze. Die 
DJK VfR Mülheim-Saarn belegt hierbei 
den 1.Platz, wir folgen punktgleich auf 
Rang 2 und die DJK Winfried Huttrop 
sitzt uns mit einer Differenz von zwei Mi-
nuspunkten im Nacken. Allervoraussicht 
nach werden die letzten drei Spieltage, 
Ende Februar, die Entscheidung bringen. 
Huttrop fährt nach Saarn (29.02) und 
Saarn eine Woche später zu uns. Span-
nung ist also garantiert.

Wir freuen uns außerdem sehr, dass un-
sere Jungs durch das Doppelspielrecht 
bereits erfolgreich Seniorenluft in der 1. 
bzw. 2. Herrenmannschaft schnuppern 
konnten.

Handballabteilung
Berichte Junioren
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Tolle Ergebnisse für den Leichtathle-
tik-Nachwuchs

Beim Sportfest des TSV Nieukerk im 
Mai gingen fünf Nachwuchsathleten 
der Altersklassen M10 / M11 und W10 
an den Start. Als einziges Mädchen 
im RTV-Dress belegte Ilayda Akyildiz 
(W10) im 50m-Sprint den zehnten und 
im Schlagballwurf den zweiten Platz.
In der Altersklasse M10 vertraten Noah 
Albrecht und Timo Adam die Rumelner 
Farben. Noah beförderte den Schlag-
ball auf starke 42,5 Meter und sicherte 
sich damit den zweiten Platz. Den 3,45 
m weiten Satz aufs Treppchen schaffte 

Timo im Weitsprung als Drittplatzierter, 
Noah wurde mit lediglich einem Zen-
timeter weniger Vierter. Beide gingen 
zudem im 50m-Sprint an den Start und 
belegten dort die Plätze 6 (Noah) und 
7 (Timo). Ihren stärksten Auftritt zeigten 
die beiden dann jedoch zum Ende des 
Wettkampfes als Noah mit 2:58,35 min 
den 800m-Lauf für sich entscheiden 
konnte und Timo in 3:09,63 min Dritter 
wurde. Noahs Zeit bedeutete zudem 
auch einen neuen Rumelner Vereinsre-
kord in der Altersklasse M10.
Mit Jan Nick Pajonk und Moritz Schol-
ten stellten sich auch zwei M11er Jungs 
allen vier Disziplinen. Ihre besten Leis-

Leichtathletikabteilung
Nachwuchs
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zur Abteilungsversammlung der Leichtathletikabteilung 
 

 Dienstag, den 24. März 2020 um 19.30 Uhr
in die Vereinsgaststätte Hosch‘s des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2019
4. Jahresbericht der Leichtathletikabteilung
5. Kassen- und Kassenprüfbericht
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
 -stellv. Abteilungsleiter- 
 -Sportwart-      
 -Gerätewart-    
 -Pressewart-
           -Kassenprüfer-
8. Wahl des Jugendvorstandes
9. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Richter
-Abteilungsleiter-
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Leichtathletikabteilung

tungen erzielten auch sie im 800m-Lauf 
als Viert- und Zehntplatzierter.

Viele starke Leistungen und tolle Plat-
zierungen erreichte auch das Team 
aus 30 Kindern aus drei verschiede-
nen Rumelner Trainingsgruppen, wel-
che beim Sportfest des benachbarten 
OSC Rheinhausen im Juni an den Start 
gingen. Nachdem zunächst alle einen 
Dreikampf bestehend aus 50m-Sprint, 
Weitsprung und Ballwurf absolvierten, 
sorgten vor allem die 4x50m Staffeln 
für viel Spaß und Teamgeist bei den 
jungen Athleten. Im abschließenden 
800m-Lauf wurden dann noch ein-
mal die letzten 
Kräfte für einen 
tollen Wettkampf-
abschluss mo-
bilisiert, sodass 
am Ende alle 
erschöpft aber 
glücklich und zu-
frieden die kurze 
Heimreise antra-
ten.

Zum Abschluss 
der Saison ging 
es für den Nach-
wuchs dann tradi-
tionell noch zum 
Herbstsportfest 
des SV Alema-
nia Kamp. Dort 
absolvierten alle 
Athletinnen und 
Athleten einen 
Dreikampf und er-

reichten beim für viele allerersten Wett-
kampf tolle Platzierungen.

W6: Theresa Kühn (Platz 4), Elisa Be-
cker (5), Olivia Külkens (6), Leonie Hu-
fen (7)
M6: Felix Scholten (3)
W7: Claire Hücking (1), Lilou Seemann 
(2), Caro Lina Pajonk (3), Alina Meier 
(4), Carla Halpig (5)
M7: Mats Albrecht (3)
W8: Mathilda Bauer (4), Luise Zufall 
(7), Pia Heddram (8)
M8: Jonathan Becker (10)
W10: Pia Schlothmann (8), Finja Meier 
(9)

Nachwuchs
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Leichtathletikabteilung

Am 20. November letzten Jahres 
fand die Sportabzeichenverleihung 
des Rumelner TV aufgrund des Was-
serschadens am Vereinsheim in den 
Räumlichkeiten des TV Vennikel statt. 
Trotz des kurzfristigen Umzuges war 
diese mit rund 90 Gästen bestens be-
sucht.

Bei Kaffee und Kuchen ehrten Abtei-
lungsleiter Harald Richter und Sport-
abzeichenwart Stephan Pauwels ins-
gesamt 139 Aktive, die im Jahr 2019 
ihr Sportabzeichen beim RTV erfolg-
reich absolvierten. Unter den 139 Ab-
zeichen waren 44 Jugendabzeichen, 
welche sich aus 9 bronzefarbenen, 
12 silbernen und 23 goldenen Ab-

zeichen zusammensetzten. Von den 
95 Erwachsenenabzeichen wurden 
ebenfalls 9 in Bronze, 16 in Silber und 
56 in Gold verliehen. Die höchste ver-
liehene Zahl erzielte RTV-Urgestein 
Heinz Brosinski, der zum 43. Mal das 
Sportabzeichen absolvierte. Ältester 
Teilnehmer war mit 94 Jahren Walter 

Sportabzeichen-Verleihung beim Rumelner TV
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Leichtathletikabteilung
Überregionale Meisterschaften 2018

Domres.

Die Sportabzeichensaison 2020 star-
tet am 25.03 und endet mit dem letz-
ten Abnahmetermin am 07.10. In die-
sem Zeitraum hat jeder Interessierte 
mittwochs ab 18 Uhr (mit Ausnahme 
der Schulferien) die Möglichkeit sein 

Deutsches Sportabzeichen auf der 
Platzanlage des RTV zu absolvieren. 
Am 12.08 findet zudem eine gemein-
same Grillfeier statt. Alle Termine in 
der Übersicht sind zudem auf der In-
ternetseite der Leichtathletikabteilung 
zu finden.

Reise zum Medoc-Marathon

Am 7.9.2019 haben sich zwei unent-
wegte RTV-Athleten auf den Weg in das 
Weingebiet Bordeaux in Frankreich ge-
macht, um an einem ganz besonderen 
Marathon-“Wettkampf“ teilzunehmen. 
Petra Vogt und Jens Marten aus der 
Leichtathletikabteilung haben sich auf 
Empfehlung unseres langjährigen Ver-
einsmitgliedes Klaus Ahlemeyer (der 
diesen Wettkampf bereits in früheren 
Jahren bestritten hat) auf diesen Ge-
nussmarathon eingelassen. Man muss 
nicht „nur“ die Marathondistanz von 
42,195 km bewältigen, sondern wird 
dabei von den Organisatoren während 
des Laufes auch noch mit Rotwein aus 
den besten Weingütern Frankreichs, 
sowie weiteren kulinarischen Genüssen 
wie Austern, Entrecote, Käse, Brot, Ku-
chen und Eis versorgt. Der letztjährige 
Lauf stand unter dem Motto „Superhel-
den“. Petra und Jens entschieden sich 
für ein Panzerknacker-Outfit und bes-
tens vorbereitet durch das regelmäßige 
RTV-Lauftraining erreichten sie das Ziel 
beide locker innerhalb des Zeitlimits. 
Glücklich feierten sie den wahrschein-
lich „längsten“ Marathon der Welt natür-
lich mit einem Glas Wein.

Laufanfänger- und Wiedereinsteiger-
kurs

Ab dem 22.04 bietet die Laufgruppe des 
Rumelner TV für alle Vereinsmitglieder 
einen dreimonatigen Kurs für Laufan-
fänger und Wiedereinsteiger an. Weite-
re Informationen und Anmeldungen per 
Email über thomas@resurrected.net

Laufgruppe
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Leichtathletikabteilung
Infos

Deutsche Seniorenmeisterschaften

Auch im Jahr 2019 fuhr mit Diskuswer-
ferin Kirsten Meier eine Athletin des 
Rumelner TV zu den Deutschen Seni-
orenmeisterschaften der Leichtathletik 
ins thüringische Leinefelde-Worbis. Mit 
der viertbesten Qualifikationsweite im 
Gepäck durfte sie sich durchaus Medail-
lenchanchen in ihrer Alteresklasse W40 
ausrechnen. 
Der Wettkampf begann bei schwierigen 
äußeren Bedingungen mit Regen und 
kühlen Temperaturen. Bereits in den ers-
ten beiden Versuchen war klar, dass die 
Gold- und Silbermedaille außer Reich-
weite lägen, aber eine realistische Chan-
ce auf Bronze bestand. Nach dem dritten 
Wurf lag Kirsten Meier mit 31,72 Metern 
auf dem vierten Platz. Lediglich ein hal-
ber Meter fehlte zum erhofften Podest-

Aktuelle Trainingszeiten der 
Laufgruppe

Sonntags 8:27 - 9:30, Rumeln Markt-
platz (jeden 1. Sonntag ist Bergtraining)
Mittwochs ab 17:30 wettkampf-
orientiertes Training, Platzanlage
Mittwochs 18:00 - 19:00, Platzanlage
Freitags 17:30 - 18:15, Platzanlage
Freitags (gerade Wochen) 
18:15 - 19:00 Gymnastik, Platzanlage
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Infos

platz. Im vierten Versuch folgte dann die 
wichtige Steigerung. Der Diskus landete 
bei 33,45 m. Eine Weite, welche keine 
der Konkurrentinnen mehr überbieten 
konnte, sodass sich die Rumelnerin über 
ihre erste Medaille bei den Nationalen 
Meisterschaften freuen durfte. Die Bron-
zemedaille krönt dabei eine erfolgreiche 
Saison, nachdem sie einige Wochen zu-
vor bereits den Diskuswurf-Titel bei den 
Nordrhein-Seniorenmeisterschaften ge-
wonnen hatte.

Bestenlisten:

Wie jedes Jahr stellten der Leichtath-
letik-Verband Nordrhein (LVN) und die 
LVN-Region Nord auch für 2019 wieder 
Bestenlisten mit den Top 20-Athleten 
jeder Altersklasse und Disziplin zusam-
men. Mit Kirsten Meier und Robin Küp-
pers schafften es zwei Athleten des RTV 
in die Top 20 des Verbandes. Zudem plat-
zierten sich zahlreiche Athletinnen und 
Athleten in den Top 10 der Region.

Robin Küppers belegt im Speerwurf der 
Männerklasse auf Verbandsebene mit 
47,62 m den 16. Platz. Kirsten Meier 
schafft es mit ihrer Diskuswurf-Leistung 
von 33,47 m auf Platz 10. In der Regions-
bestenliste bringt sie diese Weite sogar 
auf den dritten Platz. Den dritten Platz 
belegt auch Robin Küppers mit seiner 
Speerwurf-Weite. Zudem freut er sich 
über Platz 9 im Kugelstoßen (11,09 m). 
Sein Bruder Timo Küppers schafft es mit 
seinen Sprintzeiten von 11,77 sec über 
100m und 23,48 sec über 200m auf die 
Plätze 5 und 3.
In der Halbmarathon-Mannschaftswer-
tung belegen Holger Prybil, Günter Mar-

kowsky und Rainer Henning den sechs-
ten Platz.
Annamaria Friedrich landet in der Frau-
enklasse über 200m auf dem sechsten 
und im Weitsprung auf dem achten Platz.
Werferin Rebecca Rübsam platziert sich 
mit der 4 kg-Kugel auf Rang 10 und mit 
dem 1 kg-Diskus auf Rang 9.
In die Top 10 seiner Altersklasse U18 
schafft es auch Matthias Stüwe als 
zehntschnellster Läufer über 400 Meter.

Die Nachwuchsathleten Simon Thrun 
(M11), Noah Albrecht und Timo Adam 
(beide M10) bewiesen sich 2019 als 
schnelle 800m-Läufer und belegen in ih-
ren Altersklassen die Plätze 8, 4 und 6 
auf Regionsebene. Noah Albrecht fand 
zudem als begabter Werfer seinen Weg 
in die Regionsbestenliste – Platz 2.
In der Altersklasse W10 belegt Pia Schlo-
thmann den neunten Platz über 800 Me-
ter, Ilayda Akyildiz Platz 10 im Schlagball-
wurf.
Mathilda Bauer (Altersklasse W8) schafft 
es im Weitsprung auf Rang 8 und im 
Schlagballwurf auf Rang 9. Luise Zufall 
platziert sich in der gleichen Altersklasse 
auf Position 7 im Weitsprung.
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Liebe Schwimmerinnen und Schwimmer, 

Wir blicken auf ein ruhiges Jahr 2019 zu-
rück.
Unsere Schwimmgruppen sind konstant 
belegt mit ca. 60 Kindern im Anfänger-
bereich (Seepferdchen) und ca. 110 Kin-
dern im Fortgeschrittenenbereich.
Es wurden an Prüfungen 32 Seepferd-
chen, 47 Jugend-Schwimmabzeichen 
Bronze und 21 Jugend-Schwimmabzei-
chen Silber erfolgreich abgelegt. Allen 
Kindern gratulieren wir herzlich dazu.
Die Warteliste für die Seepferd-
chen-Gruppen enthält über 230 Anmel-
dungen .Natürlich sind davon nicht alle 
Kinder bereits im schwimmfähigen Alter 
(ab 4 ½ Jahre) ,aber die Zahl spricht für 
sich!!!! In diesem Jahr werden deshalb 
nur Anmeldungen der Geburtsjahrgänge 

ab 2015 angenommen.
Im Erwachsenenbereich haben sich 
die Wassergymnastik und das Master-
schwimmen mit ca. 80 Teilnehmern eta-
bliert. Ausbildung zum Schwimmen für 
Erwachsene bieten wir nicht an.
Das Jahr fand seinen Abschluss mit je 
2 Weihnachtsfeiern für die Kinder und 
die Erwachsenen sowie anschließender 
Trainingspause im Dezember. Jetzt im 
Januar 2020 haben weitestgehend alle 
das Training wieder aufgenommen. Eini-
ge sind leider krank ins neue Jahr gestar-
tet, andere müssen nach der Pause noch 
den „ inneren Schweinehund“ überwin-
den. Aber das wird schon wieder!!
Wir freuen uns auf Euch!!

Mit sportlichen Gruß
Helga Hut 

Abteilungsleiter:  Martin Adjodani 015734566848
Sportliche Leitung:  Elli Gedke  015775418888
Anmeldung Seepferdchen Bianca Engel  015253575790
Masterschwimmen:  Bodo Breitkopf 01714807388
Wassergymnastik  Helga Hut  02151 400375

Schwimmzeiten

Kinderschwimmen  Montags von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr
    Mittwochs von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr

Wassergymnastik  Mittwoch von 19:00 Uhr bis 20:45

Masterschwimmen:  Montag von 18:00 Uhr bis 20:45 Uhr
    Donnerstag von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr 

Schwimmabteilung
Infos
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zur Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung
 

Donnerstag, den 05.03.2020
um 19.30 Uhr im Vereinsheim des RTV

Am Sportplatz 15 , 47239 Duisburg

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift über die 
 Abteilungsversammlung vom 07.03.2019
4. Jahresbericht 2019 des Abteilungsvorstandes
5. Kassen- und Prüfbericht 2019
6. Haushaltsplan Schwimmabteilung 2020
7. Wahl des Versammlungsleiters
8. Entlastung des Vorstandes
9. Neuwahlen
 Kassenprüfer
 Abteilungsleiter
 Kassenwart
 sportlicher Leiter
10. Anträge
11. Verschiedenes

Wir hoffen auf rege Teilnahme.

Mit sportlichem Gruß

Martin Adjodani
Abteilungsleiter



Turnabteilung
10 Jahre Männer-Wirbelsäulengymnastik

Es gibt doch immer wieder einen Grund et-
was zu feiern!
Das fand auch die Männergruppe der Turn-
abteilung des RTV. Aus diesem Grund traf 
man sich zu einem ausgiebigen Frühstück 
im Ambiniente in Uerdingen.

Während dieser 10 Jahre sind zwar alle geal-
tert, aber nur auf dem Papier. Die regelmäßi-
ge Gymnastik hält sie körperlich fit. Zum Teil 
sind sie sogar beweglicher als vor 10 Jahren.
Die Gruppe trifft sich regelmäßig am Montag 
von 10 bis 11 Uhr im Gymnastikraum auf 
dem Gelände des RTV am Waldborn. Über 
neue Mitstreiter würde sich die Truppe sehr 
freuen. Nach spielerischen Aufwärmübun-
gen wird schonende Wirbelsäulengymnastik 
gemacht.

Neugierig geworden? Einfach mal unver-
bindlich vorbeischauen. Nähere Infos zu 
Kursen und Zeiten finden Sie auf unserer 
Homepage. 

Helga Wedekind (Kursleitung)
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Turnabteilung
40 Jahre Ehepaare-Sport im Rumelner TV 

Die Ehepaare-Sportgruppe des Rumel-
ner TV blickt 2020 auf ein 40jähriges Be-
stehen zurück.
Begonnen hatte alles mit dem Wunsch 
einiger Mitglieder, gemeinsam mit dem 
Partner in der Halle Sport zu treiben.
Diese Anregung wurde von den Übungs-
leitern Anneli und Werner Stoffels aufge-
griffen und verwirklicht.  
Es war der Beginn einer nicht vorherseh-
baren Erfolgsgeschichte.
Die Teilnehmer waren zwischen 30 und 
40 Jahre alt und voller Tatendrang. Nicht 
nur die regelmäßige Teilnahme am Hal-
lensport war erfreulich, sondern auch der 
Wunsch, doch mit und auch ohne Kinder 
gemeinsame Unternehmungen zu star-
ten.
So führten Radtouren zur Freude der Kin-
der an Orte mit großen Spielmöglichkei-
ten und Picknickanlagen. Wanderungen 

zum Radioteleskop Effelsberg und zur 
Jugendherberge Lindlar machten dem 
Nachwuchs viel Spaß.
Bei den Erwachsenen ging es mit den 
Planungen auch zügig voran. Mehrtägige 
Radwanderungen, längere Fußwande-
rungen, Museumsbesuche, Sportschu-
len und Besichtigungen standen auf dem 
Programm. So reihten sich die aktiven 
Jahre wie Perlen an einer Perlenkette. 
Mittlerweile wurden die jungen Eltern aus 
der Gründerzeit Großeltern.
Sie radeln, wandern und sind weiterhin 
in vielen Bereichen noch heute sportlich 
aktiv – soweit es die Gesundheit zulässt. 
Hut ab vor dieser Generation, die durch 
Rücksicht, Toleranz, Mitarbeit und Hilfs-
bereitschaft der Ehepaare-Sportgruppe 
den Zusammenhalt gab. 

Anneli & Werner Stoffels (Kursleiter)
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Turnabteilung
Informationen

Information zur Änderung der Kurszei-
ten

Ab dem 11.02.2020 ändern sich die 
Kurszeiten für den Tabata- und den Pila-
tes-Kurs am Dienstagabend. Die neuen 
Trainingszeiten lauten: 

Pilates von 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr 
Tabata von 18:30 Uhr bis 19:30 Uhr.

Wochentag und Ort (dienstags im Gym-
nastikraum am Waldborn) bleiben wie 
gehabt. 
      Regine Wagner (Kursleiterin)

Rehasport bei Diabetes beim 
Rumelner TV

Diabetes ist einer Erkrankung, die im be-

sonderen Maße den Alltag beeinflusst. 
Wesentlicher Bestandteil der Behandlung 
ist regelmäßige moderate Bewegung.

Der Rehasport für Diabetiker bietet ein 
abwechslungsreich gestaltetes Ausdau-
ertraining, funktionelle Gymnastikübun-
gen und Entspannungsformen.
Beim Rumelner TV gibt es 2 Gruppen, 
die sich bei viel Spaß und Freude an der 
Bewegung donnerstags in der Gymnas-
tikhalle am Waldborn treffen.

Gruppe 1 14.45 Uhr – 16.00 Uhr
Gruppe 2 16.00 Uhr – 17.15 Uhr
Gerne können Sie nach telefonischer An-
meldung zum Probetraining kommen.

Jutta Koch, Tel 02151-405183, 
Übungsleiterin
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Helfer oder Übungsleiter gesucht

Wir benötigen dringend freiwillige Helfer, 
die Lust haben, eine Kindergruppe (3-6 
Jahre) im Bereich Turnen zu leiten. Die 
Zeiten wären montags von 15.00 Uhr bis 
16.00 Uhr und 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr. 
Ob Papa, Mama oder sonst wer spielt 
hier keine Rolle. Wenn Du dich dazu ent-
schließt, wirst Du für einige Zeit von einer 
erfahrenen Übungsleiterin unterstützend 
begleitet, um dich problemlos und in 
Ruhe einfinden zu können.

Ebenfalls benötigen wir dringend eine 
Helferin/Übungsleiterin im Bereich Gerä-
teturnen Mädchen. Die Zeiten hierfür sind 
immer mittwochs von 16.00 bis 17.30 (6 
– 10 Jahre) und 17.30 Uhr bis 19.00 Uhr 

(ab 10 Jahren).

Voraussetzungen, die Du mitbringen soll-
test:
Spaß mit Kindern, Volljährigkeit und ein 
polizeiliches Führungszeugnis. 

Über dein Interesse würden wir uns sehr 
freuen! Es besteht selbstverständlich 
auch die Möglichkeit mit unserer Unter-
stützung eine Übungsleiterlizenz zu er-
werben.

Kontakt: Andrea König, Tel. 0178-
1798680, Kursleiterin
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zur Abteilungsversammlung der Turnabteilung
 

am Mittwoch, 25.3.2020 um 20.00 Uhr
im Vereinsheim, Am Sportplatz, 47239 Duisburg.

Tagesordnung:

1. Wahl des Protokollführers
2. Begrüßung durch den Abteilungsleiter
3. Bericht des Abteilungsleiters
4. Bericht des Kassenwart
5. Wahl des Versammlungsleiters/in
6. Entlastung des Abteilungsvorstand
7. Wahlleiter
8. Wahlen
 a. Abteilungsleiter / in
 b. Kassenwart / in
 c. Kassenprüfer/ in
9. Verschiedenes
Wir bitten um rege Beteiligung

Abteilungsleiter

Werner Schulz
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Turnabteilung
Informationen

„Wenn die Sonne des Lebens unter-
geht, leuchten die Sterne der Erinne-
rung“

Traurig nehmen wir Abschied von
Ursula Peters und Sabine Tersteegen

Mit ihnen verlieren wir nicht nur zwei 
langjährige Vereinsmitglieder, son-
dern vielmehr zwei engagierte, auf-
richtige und zuverlässige Übungs-
leiterinnen. Ihr Tod hinterlässt eine 
große Lücke. 
 
Unser tiefes Mitgefühl gilt den Ange-
hörigen.

Die Turnabteilung

Bewegung macht Spaß

In jedem Alter, auch ab 50 aufwärts, 
macht Bewegung Spaß! Wir sind eine 
sympathische Frauentruppe und bewe-
gen uns immer montags von 19:00-20:30 
Uhr in der Sporthalle der Gerhart-Haupt-
mann-Grundschule in Rumeln.
Trau dich und schau auch mal bei uns 
vorbei! Ganz egal, ob alleine oder mit ei-
ner Begleitung im Schlepptau… Wir freu-
en uns auf dich!

Beate Sensen (Kursleiterin)
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Darts
Neues Sportangebot beim RTV

Die „Neuen“ im Verein
Jetzt auch Steelsart beim RTV 

Nach über 30 Jahren Eigenständigkeit 
haben sich die „Dartfreunde Rumeln“ im 
Juli 2019 dem RTV angeschlossen und 
somit eine weitere Abteilung im Verein 
eröffnet. 

Einige von euch werden es bereit be-
merkt haben. Im Jugendraum hat es ei-
nige Veränderungen gegeben. Für den 
Trainings- und Spielbetrieb stehn dort 
nun drei Boards zur Verfügung. 

Steeldart ist ein Sport für „jung“ und „nicht 
mehr ganz so jung“. Unser Altersgefüge 
reicht zur Zeit von 17 - 67 Jahren, wovon 
einige Spieler bereits auf über 20 Jahre 
Spielpraxis zurückblicken können. 

Dart fördert nicht nur die Auge-Hand-Ko-
ordination, sondern schult auch das 
Kopfrechnen. Denn um die 501 Punkte 

mit einem abschließenden Wurf in dein 
Doppelfeld auf Null zu bringen, müssen 
schon alle Grundrechenarten bedient 
werden. 

Wer sich und die Darts also mal auszu-
probieren oder sich mit anderen Dartbe-
geisterten messen möchte, ist zum Trai-
ning jeden Mittwoch ab 18 Uhr herzlich 
willkommen. 

Die „neue“ Dartabteilung möchte sich bei 
dieser Gelegenheit nochmal recht herz-
lich für die freundliche und unkomplizierte 
Aufnahme in den Verein bedanken. 

Wir freuen uns auf Euch, bis bahin Eure 
Darter vom RTV
 
Good Darts 
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Pressestimme

Liebe Mitglieder und Freunde des Ru-
melner TV, 

ich freue mich in diesem Jahr die Orga-
nisation für das Vereinsfest zum 120-jäh-
rigen Bestehen des Vereins leiten zu 
dürfen. 

Wie ihr sicherlich schon gelesen habt, 
findet das Vereinsfest am Pfingstsonn-
tag, den 31. Mai 2020 statt. Den Ablauf 
und das Rahmenprogramm möchte ich 
gerne mit euch beim 1. Helfertreffen ab-
stimmen. 

Hierzu lade ich euch am Montag, den 
23.3. um 18.30 Uhr im Vereinsheim ein. 

Besonders erfreulich ist ebenfalls die 
aktuelle Situation in unserem neuen 
Vereinsheim „Hosch‘s“. An dieser Stelle 
möchte ich gerne nochmal das Enga-
gement von Holger Schmidt würdigen. 
Holger, der neben der Vorstandsarbeit 
auch in der Fußballabteilung aktiv ist, 
leitet hier mit seinem Team die Gastro-

nomie und bietet nun endlich allen RTV-
Mitgliedern die Anlaufstelle, die von uns 
allen in den letzten Jahren doch so sehr 
vermisst wurde.

Bitte unterstützt Holger und genießt die 
Abende mit euren Freunden und Fa-
milienangehörigen (falls noch nicht ge-
schehen) im Hosch‘s. Anmeldungen für 
Geburtstagsfeiern oder Veranstaltungen 
werden telefonisch unter 0157 - 712 73 
936 entgegengenommen.

Euer Kai Vogt
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung des 
Stimmrechtes

Der 1. Vorsitzende, Herr Paolo Sabella er-
öffnet die Jahreshauptversammlung gegen 
19:35 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Zur 
Versammlung wurde satzungsgemäß einge-
laden (Anlage 2), sie ist damit beschlussfä-
hig. Anwesend sind 65 Mitglieder, wovon alle 
stimmberechtigt sind, sowie 2 Gäste. 

TOP 2: Benennung des Protokollführers

Der Vorsitzende bestimmt Frau Nicole Al-
brecht zur Protokollführerin.

TOP 3: Ehrungen

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, sich 
zu Ehren aller Verstorbenen zu erheben.

Danach werden Mitglieder für Ihre langjährige 
Mitgliedschaft geehrt.

Anschließend verliest Herr Sabella die Namen 
der Mitglieder, die 50 oder mehr Jahre dem 
Verein angehören. Diese Mitglieder wurden 
für den 21.03.2019 zu einem gemeinsamen 
Essen im Haus Waldborn eingeladen.

Paolo Sabella dankt ferner allen für den Ver-
ein ehrenamtlich Tätigen für ihre Mitarbeit,

TOP 4: Geschäfts- und Abteilungsberichte

Der 1. Geschäftsführer Holger Schmidt ist lei-
der aus beruflichen Gründen verhindert. Pao-
lo Sabella verliest stellvertretend den nachfol-
genden von Holger Schmidt verfassten Ge-
schäftsbericht: 

Ich möchte vorab, wie immer an dieser Stel-
le, die Gelegenheit nutzen und mich bei al-

Protokoll JHV 2019 
08.04.2019
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len ehrenamtlichen Trainern und Betreuern, 
Angestellten des Vereines, Sponsoren und 
Vorstandskollegen für das geleistete Engage-
ment für den Rumelner TV bedanken.
Es macht mich stolz, dass das, was wir hier 
leisten, mittlerweile beispielgebend für ande-
re Vereine ist. Ich zitiere hier einen leitenden 
Beamten der Stadt Duisburg, der bei einem 
Zusammentreffen sagte: „Ihr labert nicht, ihr 
macht!“

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal 
ausdrücklich bei unserem ehemaligen Vor-
standskollegen Roland Matzke für sein Enga-
gement bedanken. Er hat mit dazu beigetra-
gen, den Verein aus unruhigem Fahrwasser 
herauszuführen und die Weichen dafür ge-
stellt, dass der jetzt solide Kurs auch zukünf-
tig beibehalten werden kann. Leider mussten 
wir Anfang des Jahres 2019 seinen Rücktritt 
zur Kenntnis nehmen, was wir sehr bedauert 
haben.

Über Aktivitäten im letzten Jahr haben wir 
ausführlich in der Vereinszeitung berichtet, 
weshalb ich mich an dieser Stelle auf aktuelle 
Dinge konzentrieren möchte.

Da bei uns innerhalb des vergangenen hal-
ben Jahres 3 x eingebrochen wurde, sehen 
wir uns gezwungen, hier sofort zu reagieren. 
Neben einer Videoüberwachung, werden die 
Fenster und Türen in der Geschäftsstelle, der 
Gaststätte und des Jugendraumes besonders 
gesichert. 
Hier danken wir der Provinzial, die sich an den 
Kosten beteiligt.
Mittelfristig werden wir auch die Schließanla-
ge überarbeiten, was vorerst zurückgestellt 
wurde, weil wir beschlossen haben, die Tart-
anlaufbahn am Waldborn zu erneuern. Hierfür 
wurden Fördergelder bei Duisburg Sport be-
antragt. Der Gesamtpreis der Maßnahme wird 
bei 25.000 € liegen, wovon Duisburg Sport 50 

Protokoll JHV 2019 
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% trägt. Baubeginn soll zum Herbst 2019 sein, 
wodurch die sportlichen Aktivitäten der Leicht-
athleten und der Sportabzeichenteilnehmer 
nicht beeinträchtigt sind. 
Die Sportabzeichengruppe trifft sich seit dem 
03.04.2019 wieder wie gewohnt mittwochs ab 
18.00 Uhr auf der Platzanlage am Waldborn.

Wie auch im letzten Jahr wird es kein vom 
Hauptverein organisiertes Familienfest ge-
ben. Stattdessen sind wir am 28.04.2019 ab 
9.00 Uhr Stempelstelle für die 37. Duisbur-
ger Radwanderung durch den Duisburger 
Westen, Moers und Neukirchen-Vluyn. Alle 
Mitglieder sind herzlich eingeladen daran 
teilzunehmen. Der offizielle Streckenverlauf 
wird am 27.04.2019 um 18.00 Uhr bekannt 
gegeben. Es kann an allen 5 Stempelstellen 
(Königstr. Du-Mitte, Rumelner TV Waldborn, 
TC Rot-Weiss Vluyn, Biobäckerei Schomaker, 
Homberger TV) in den Parcour eingestiegen 
werden.

Die Fußballabteilung wird wieder ein Jugend-
trainingscamp am Waldborn vom 23.04.-
25.04.2019 in Zusammenarbeit mit der An-
derbrügge-Fußballschule anbieten. Es haben 
sich bereits über 40 Kinder angemeldet, es 
sind aber noch freie Plätze verfügbar. Interes-
senten melden sich bitte in der Geschäftsstel-
le, beim Jugendfußballvorstand oder direkt 
bei der Anderbrügge-Fußballschule. Alle Kon-
takte sind auf der RTV-Homepage zu finden.

Das defekte Flutlicht am AEG wird nicht repa-
riert, sondern komplett erneuert. Hier wurden 
ebenfalls Fördergelder beim Bundesamt für 
Umwelt und bei Duisburg Sport beantragt. Die 
Maßnahme soll im September 2019 durchge-
führt werden.
Der Bau eines weiteren kleinen Kunstrasen-
platzes am AEG ist auf 2020 verschoben wor-
den, soll dann aber sicher im Förderplan bei 
Duisburg Sport stehen. Die Finanzierung trägt 
je zur Hälfte Duisburg Sport und die Fußball-
abteilung.

Im Anschluss wendet der 1. Vorsitzende Pao-
lo Sabella sich selbst auch mit persönlichen 

Worten an die Versammlung:
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, sehr 
geehrte Damen und Herren, Freunde und Un-
terstützer des Vereins, als erstes möchte ich 
mich bei allen Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern 
und Unterstützern des RTVs bedanken.
Besonders bei allen ehrenamtlichen Helfern 
und Trainern des Vereins. Ohne sie, ohne 
euch wären wir nicht die, die wir heute sind.
Durch eure Arbeit an der Basis, genießt der 
Verein in der Öffentlichkeit und auch bei der 
Stadt ein hohes Ansehen. Das bestätigen uns 
auch die Mitgliederzahlen. Während andere 
Vereine über eine sinkende Zahl an Mitglie-
dern klagen, freuen wir uns über eine Anzahl 
von ca. 2.500 Mitgliedern.
Das hat in erster Linie damit zu tun, dass an 
der Basis sehr gut gearbeitet wird.
Im Namen des Vorstandes möchte ich mich 
dafür bedanken.
Besonderer Dank gilt unserer engsten Mitar-
beiterin, Nicole Albrecht. Sie ist das Binde-
glied zwischen den Abteilungen und dem Vor-
stand. Als Verantwortliche der Geschäftsstelle 
leistet sie eine außerordentliche Arbeit. 
Wie groß unser Stellenwert in der Öffentlich-
keit ist, zeigt auch der Anruf, den ich heute 
Morgen von Rainer Bischoff, dem alten und 
neugewählten Vorsitzenden des SSB Duis-
burg, erhielt. Ich soll Sie/euch recht herzlich 
grüßen und weiterhin viel Erfolg wünschen. 
Besonders lobte Rainer Bischoff unseren Ein-
satz für Menschen mit Handikap.

Gemeinsam mit meiner Vorstandskollegin 
Andrea König und meinen Vorstandskollegen 
Holger Schmidt und Roland Matzke haben 
wir eine Vielzahl an Aufgaben bereits erledigt. 
Wir haben die Umstrukturierung der Finanz-
buchhaltung, die schon unter dem damaligen 
1. Vorsitzenden Heiner Schüren-Hinkelmann 
begonnen wurde, erfolgreich vorangetrieben 
und sind jetzt da, wo wir hinwollten.
Ich glaube, dass wir noch nie so transparent 
waren wie jetzt.
Wir haben die Satzung der heutigen Zeit an-
gepasst, insbesondere hinsichtlich des Steu-
errechts.
In den vergangenen zwei Jahren haben wir 
auch das Konstrukt HSG so umstrukturiert, 
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dass auch hier steuerrechtlich alles im Lot ist.

Die Verantwortlichen der Volleyballabteilung 
gestalten zurzeit die Beacharena neu. Hier 
werden die Sanitäreinrichtungen modernisiert 
und weitere Volleyballfelder kommen hinzu.
Das geht alles nur mit Hilfe der vielen ehren-
amtlichen Mitarbeiter.
Es gibt viele Bereiche, die in Zukunft erneuert 
werden müssen. Zum Beispiel die Regenrin-
nen am Vereinsgebäude. Nach einer ersten 
Schätzung wird die Sanierung auch bei ca. 
20.000 € liegen.
In der Gymnastikhalle werden wir eine Trok-
kenbauwand im hinteren Bereich einziehen.
Es soll dadurch mehr Stauraum geschaffen 
und die optisch nicht so schöne Ansicht ver-
bessert werden. 

Nicht eingeplant war das Thema Sicherheits-
technik. Holger hatte das schon in seinem Be-
richt erwähnt.
Durch die zwei erfolgreichen Einbrüche im 
Jahr 2018 und den missglückten Versuch am 

13.03.2019, sehen wir uns leider gezwungen, 
unser Eigentum besser zu schützen. Die Ge-
samtkosten der Maßnahme zum Einbruch-
schutz belaufen sich auf ca. 11.000 €. Hierbei 
ist zu erwähnen, dass die Provinzial aufgrund 
der Schlüsseldiebstähle eine Summe von 
2.000 € pauschal zusteuert. Die verbleiben-
den Kosten werden wir aller Wahrscheinlich-
keit nach zu 50% mit Zuschüssen abdecken 
können. Den Antrag haben wir form- und frist-
gerecht bei der Stadt eingereicht. Sollte dieser 
von der Stadt bewilligt werden, belaufen sich 
die Kosten für den Verein auf ca. 4.500 €.

Auch heute finden wieder Neuwahlen statt. 
Unter anderem werde ich erneut für das Amt 
des 1. Vorsitzenden kandidieren. Bauch-
schmerzen bereitet mir jedoch die Wahl des 
Kassierers. Leider haben wir bis jetzt keinen 
Kandidaten gefunden, der diese sehr wichtige 
Aufgabe übernehmen will.
Es macht mich schon etwas traurig, zu wis-
sen, dass wir unter unseren Mitgliedern einige 
geeignete Personen hätten, die dieses Amt 
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bekleiden und unseren Verein weiter voran-
treiben könnten. Ich wollte eigentlich auch 
nicht mehr ein zweites Mal für den Vorsitz 
kandidieren, werde mich aber erneut zur Wahl 
stellen.
Ich habe die Hoffnung, dass sich im Laufe des 
Abends vielleicht doch noch ein Kandidat für 
den Posten des Kassierers finden wird.

TOP 5: Kassen- und Kassenprüfberichte

Da das Amt des Kassierers nach dem Rück-
tritt von Roland Matzke aktuell nicht besetzt 
ist, trägt Harald Richter stellvertretend den 
Kassenbericht vor und stellt die Zahlen mit 
Hilfe eines Beamers dar. Zudem präsentiert 
Herr Richter die Entwicklung der Mitglieder-
zahlen der Abteilungen und des Gesamtver-
eins der vergangenen 3 Jahre.

Er erläutert:
- Die Entwicklung der Mitgliederzahlen 
2016, 2017, 2018

- Kassenbericht 2018 Hauptkasse
- Gruppenabschluss RTV-Hauptkasse inkl. 
Abteilungen

Herr Tim Fröse verliest den Kassenprüfbericht 
der drei Kassenprüfer Tim Fröse, Lars Loh-
möller und Wilma Herbrechter. (Anlage 5)

TOP 6: Entlastung 

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung 
des gesamten RTV Vorstandes.

Die Entlastung wird mit 63 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen erteilt.

TOP 7: Haushaltsplan

Der Haushaltsplan für 2019 liegt vor und wird 
von Harald Richter erläutert. (Anlage 6)
Der Haushaltsplan wird einstimmig angenom-
men.
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TOP 8: Wahl des Versammlungsleiters
Vorschlag: Willi Herbrechter 

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
0 Enthaltungen
0 Nein-Stimmen
 
Herr Will Herbrechter übernimmt die Ver-
sammlungsleitung und bedankt sich beim Vor-
stand für die im vergangenen Jahr geleistete 
gute Arbeit.

TOP 9: Neuwahlen

Wahl des 1. Vorsitzenden

Vorschlag: Wiederwahl Herr Paolo Sabella 

Abstimmungsergebnis: 64  Ja-Stimmen
        1   Enthaltung
  0   Nein-Stimmen

Herr Sabella nimmt die Wahl an.

Wahl des 2. Geschäftsführers 

Vorschlag: Herr Wolfgang Vogt

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
                      0 Enthaltung
                      0 Nein-Stimmen 

Herr Vogt nimmt die Wahl an. 

Wahl des 1. Kassenwartes 

Vorschlag: /

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Harald Richter und Peter Schulenburg werden 
aber den Vorstand unterstützen. 

Wahl des 2. Kassenwartes (für 1 Jahr)

Vorschlag: /

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.
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Wahl eines Kassenprüfers (für 2 Jahre)

Tim Fröse scheidet als Kassenprüfer aus.

Vorschlag: Herr Christian Albrecht

Abstimmungsergebnis:  63 Ja-Stimmen
  2 Enthaltung
  0 Nein-Stimmen 
 
Herr Albrecht nimmt die Wahl an.

Bestätigung der Jugendwarte

Ricardo Sabella als Jugendwart und Robin 
Küppers als Vertreter sind bereits von der 
Jugendversammlung gewählt worden und 
werden durch die Mitgliederversammlung be-
stätigt.

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
  0 Enthaltung
  0 Nein-Stimmen

TOP 10: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.   

TOP 11: Verschiedenes

Ursula Peters informiert darüber, dass ein 
grüner Metallspind, den die Turnabteilung vor-
übergehend im Jugendraum untergestellt hat-
te, entfernt wurde. Dieser Spind sollte, wenn 
möglich, wieder in der Turnhalle der Gerhart-
Hauptmann-Schule untergebracht werden. Es 
muss Kontakt zu Duisburg Sport aufgenom-
men werden, um zu klären, ob er in der neu 
renovierten Halle aufgestellt werden kann.

Werner Stoffels berichtet, dass die Sporthalle 
der Lise-Meitner-Gesamtschule viele Mängel 
aufweist. Er bittet den Vorstand diesbezüglich 
Kontakt zum IMD oder Duisburg Sport aufzu-
nehmen.

Peter Schulenburg ruft alle Abteilungen dazu 
auf, nicht gegeneinander zu arbeiten, sondern 
miteinander. Er rät dazu, bei Problemen, die 
die Hallen oder Platzanlagen betreffen, zu-
nächst zu versuchen, diese intern zu klären, 
anstatt sich immer direkt an Duisburg Sport 
oder das IMD zu wenden.

Er informiert zudem darüber, dass die Fuß-
ballabteilung für Ende September/Anfang 
Oktober ein Familienfest plant und hofft dabei 
auf rege Teilnahme aller Abteilungen. Sobald 
der genaue Termin feststeht, werden alle Ab-
teilungen nochmals informiert.

Die Sitzung wird gegen 20:45 Uhr geschlos-
sen.

Für das Protokoll:
Nicole Albrecht  (Protokollführerin) 

Für die Richtigkeit:
Paolo Sabella (1. Vorsitzender)

88



Jugendversammlung

Einladung
zur Jugendversammlung des 

Rumelner TV am
Samstag, 04.04.2020 um 14:30 Uhr 

in der Vereinsgaststätte 
(Hosch‘s)

Alle Jugendlichen und Mitglieder unter 25 Jahren sowie die  
Jugendvorstände der Abteilung sind eingeladen.

Ich hoffe, dass ein paar von euch erscheinen. 
Sportliche Grüße

Ricardo Sabella, Robin Küppers
1. und 2. Jugendwart
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Geschäftsführender Vorstand
1. Vorsitzender Paolo Sabella 0 177 / 25 57 417
2. Vorsitzende Andrea König 0 178 / 179 86 80 
1. Geschäftsführer Holger Schmidt 0 171 / 697 24 59
1. Kassierer offen

Erweiterter Vorstand
2. Geschäftsführer Wolfgang Vogt 0 21 51 / 41 96 78  
Beisitzer Christina Mantler 0 174 / 9057037 
Beisitzer Thomas Michels 0 21 51 / 94 07 94
Beisitzer Harald Richter 0 20 65 / 8 97 92
Referent für Öffentlickeit Kai Vogt 0178 / 83 34 424 
Vereinsjugendwart Ricardo Sabella 0 178 / 337 10 00

Beraterteam
Sprecher des Ältestenrates Wilhelm Herbrechter 0 21 51 / 40 40 82

Abteilungsleiter
Basketball Ralph Bongartz 0 170 / 37 177 16 
Boxen Christian Fonck-Ueltgesforth 0 28 41 / 39 65 48
Fußball Christian Fieberg 0 177 / 62 75 889
Handball Herbert Dickel 0 21 51 / 49 07 60
Kampfkunst Frank Beckers 0 20 65 / 92 40 94
Leichtathletik Harald Richter 0 20 65 / 89 79 2
Schwimmen Martin Adjodani 0 215 1 / 94 16 61
Turnen Werner Schulz 0 28 41 / 42 46 1
Volleyball Wolfgang Büschken 0 21 51 / 40 44 61

Geschäftszimmer:
Nicole Albrecht, Nicole Costanza

Öffnungszeiten: Mo. 18 - 20 Uhr, Di. 10 - 12 Uhr, Do. 16 - 18 Uhr

Ansprechpartner des RTV

Telefon: 0 21 51 - 40 93 18 
Fax: 0 21 51 - 41 96 73
Homepage:  www.rumelner-tv.de
E-Mail: info@rumelner-tv.de

90






